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第1343回例会　2025年1月10日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、新年あけましておめで
とうございます。
　1月誕生日会員の皆様、連続出
席100％会員の皆様、おめでとうご
ざいます。
　昨年12月20日のクリスマス夜間
例会では当日体調不良の方が出て親睦委員会の沖田
会員、宮内会員には大変お世話になりました。ありがとう
ございます。インフルエンザも年末年始と流行しています
ので皆さん気をつけて下さい。私もインフルエンザンの後
遺症かいまだに寒気と頭痛が取れません。
　正月は1日のニューエヤー駅伝・2日・3日は箱根駅伝と
テレビ観戦をしてゆっくりと過ごしました。何年振りか年
末・正月のゴルフもしないで休みました。今年は健康に気
を付けて行きます。
　1月は職業奉仕月間となっています。1月31日職場訪問
例会も予定されていますので皆さんの参加を宜しくお願
いします。上田ガバナーより会員満足調査を行いクラブ
の課題、情報共有を図り、魅力的にするための行動計画
を推進しての要請もあり、本日、会長時間の後半に実施
致しますので宜しくお願いします。
　会長時間は後ほどの新春卓話がありますのでこれで
終わります。

記念日（会員誕生日）
　河中　　清 2日
　河野　　隆 2日
　沖田　篤史 26日
　松本　勝行 26日
　花島　　司 27日

連続出席100％
　古江　暢敏 17年間連続100％出席
　山田　隆充 2年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
１月１日より１ドル　157円になりました。
（12月150円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　１月号
・ガバナーズレター　１月号（希望者のみ）
・2023-24年度地区活動報告書
・会員満足度アンケート…後ほど卓話時間に記載の
時間を取ります。お帰りの際に必ず提出してくださ
い。

３．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週１月17日（金）は休会のため例会はございませ
ん次回の例会は24日になりますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・新年あけましておめでとうございます。あと半年よろし
くお願いします。
・箱根駅伝で駒澤大学が総合２位になりました。
藤井巌（T）
明けましておめでとうございます。昨年は、お世話にな

りました。今年度も引き続きご支援の程、よろしくお願
いいたします。

古江暢敏（T）
皆様、新年明けましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いします。本日、新春卓話をしていただけ
る、田中会長よろしくお願い致します。

高藤孝一（W）
・新年明けましておめでとうございます。
・明日から両親を連れて京都・奈良へ行って身を清め
てきます。

正木英生（W）
明けましてお目出度うございます。今年もどうぞよろし
く。30周年記念の年になりました今年も頑張りましょう。

松本勝行（W）
誕生日、お祝有難うございました。数え満83歳になりま
した。

田上剛
新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく
お願い致します。

山田隆充（H）
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく
お願いします。昨年のクリスマス例会、当日に欠席、大
変申し訳ございませんでした。

蛭子宗夫
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
します。

二上真也（T）
・明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願
いします。
・門田さん、年末体調をくずしてドタキャンしてごめんな
さい。南さん、毎日心配のLINEありがとうございまし
た。（笑）
・クリスマス夜間例会、親睦委員の皆さんお疲れ様で
した。パァーン！（笑）

竹村有右
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
致します。

山本博之（大枚）
・2024年、大変お世話になりました。2025年もシエラトン
ホテルをどうぞ宜しくお願い致します。

南真一（T）
新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお
願い致します。1/17バーディー会、寒いですがよろしく
お願い致します。

合計38,000円

プログラム
会員卓話
会長新春挨拶
田中　清峰会長
　2025年が始まり今年はどんな
年になるのか？巳年、へび年は脱
皮をくりかす事での経済面での成
長が期待されるとの事。戸田会
員・大西会員が年男ということですのでご活躍を期待致
します。
　今年も物価高が経済成長についていけない状況が
続き、今年も物やサービスの価格が上昇する予想です
が落ち着いた状況になれば幸いですが。世界情勢も混
沌としていますし、国内に於いても与党の過半数割れで
政治がどうなるのか？私たちの生活にも影響が大きくなる
と予想されています。
　自民党が少数政党になり高校の授業料の無償化が
現実味を帯びていますが、長年私学での取り組みをして
いますが、公立の無償化は実現しましたが私学は遠い
状態でした。今後期待をして見て行きたいと思います。
　新年早々に日本人とって慶事がありました。ゴルフの
松山英樹さんが米男子ゴルフの開幕戦で優勝し通算
11勝目、賞金も360万ドル（約5億6520万円）今から22年
前にアラモアナRCの30周年が2022年6月20日に開催さ
れました。城南RCからも多くの参加がありました。私は先
輩RCの方と早めにハワイ入りし、今回優勝されたカパル
アのプランテーションコース・ベイコースでプレーをしまし
た。正月に懐かしくプレーを4日間見ていました。　
　当時はロータリアンのネッワークの広さに関心しました。
なぜならカパルアではコテージを借りましたがロータリー
関係の方のご紹介。ソニーオープンハワイの会場のワイ
アライコースでは城南会員の友人がメンバーで付き合っ
て頂きました。当時はメンバーがいないとコースに出られ
ないルールでしたし、プレー費・ハウス内での買い物の支

払いもメンバーの方しか出来なかった。ロータリーは凄い
と思いました。それで今日まで続いているのか？とも思いま
す。

　広島城南ロータリークラブも３月31日に創立30周年を
迎えます。4月11日には創立記念例会が開催され、30周
年記念事業として記念碑の贈呈等、クラブにとって節目
の年になります。
　会員の皆様のご支援・ご協力のもと無事に終えること
が出来ればと願っています。ご協力、宜しくお願いしま
す。

　2025年は戦後80年、原爆投下から80年と広島にとっ
て平和に対する願いが一層強くなるものと感じていま
す。昭和100年・阪神淡路大震災から30年と色々な節目
の年になっています。

　日本経済も先行き不透明で各社の業績等、株価・為
替の変動等、私たちの生活に直欠する問題が山積され
ています。景気が悪くなるとロータリアンが減少する傾向
があるので心配しています。干支の巳年はどんな年にな
りますか？「復活と再生」を意味するそうです。
　国連によりますと2025年の世界人口は約82億人となり
25年前より30％増加するとの事です。2050年には約96
億人となり2025年比約20％増加が予想されています。
　現在もインドが世界一の人口で14.6億人。2050年には
2億2000万人増加の16.8億人。日本の人口も2050年に
は約1000万人減少予想で1億468万人となるとの事。人
口減はすべての業種に影響を与え、経済へのダメージ
が深刻になります。高校での試算でも30年前に約500万
人、現在約300万人、教育の荒廃が進み、全国で小・中・
高・専門学校・大学等の廃校が進むと予想されていま
す。2025年以降は団塊の世代約800万人が75歳以上と
なるとのニュースがありました。現在の約1500万人から
約2300万人へなるとの事。社会の仕組みが大きく変わる
転換期になりそうですが、2025年が良い年になるように
頑張りましょう。

　会長卓話を終わります。ご清聴ありがとうございます。

第1344回例会　2025年1月24日
＊訃報
広島中央ＲＣ　黒瀬真一郎会員
が１月17日（金）にご逝去されました。（享年83歳）
※御通夜、御葬儀は近親者のみにより執り行われまし
た。

会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　先週が休会でしたので今年初
めて出席された方もいるとおみま
すので、改めて
　今年も宜しくお願い致します。
　今日は年男・年女大いに語ると
のプログラムです。戸田会員・大
西会員・青野会員・松苗会員、話を楽しみにしています。
　1月は職業奉仕月間です、来週は職場訪問例会です
ので現地集合となっています。お間違えのないように。職
業奉仕山内理事、職業奉仕プロジェクトの皆さん、親睦
活動
　委員会の皆さん、宜しくお願い致します。職業奉仕と
言えば4つのテストですが、1932年7月にシカゴのロータリ
アン、ハーバートテーラー氏が提唱され、1954年RI会長
に就任され版権がロータリーに譲渡され今日に続いてい
ます。
　17日に阪神・淡路大震災から30年経ちました。今、南
海沖地震も30年以内に80％の確率で起こるとの予想。
常日ごろからの備えが大事になります。前回の南海トラフ
地震は1946年12月21日。79年前です。関東大震災1923
年9月1日11時58分　102年前死者14万人、被災者340
万人余。富士山の噴火の懸念が高まるなど日本のどこ
で災害が起きても不思議でない状況です。ロータリーの
活動も災害が起きてからの対応から備えに関わることも
必要ではないかと思うことがあります。
　会長時間を終わります。

結婚記念日
藤原　智昭 6日
有田　一郎 21日
花島　　司 27日

本年度年男　辰年
戸田　拓夫 （昭和28年7月7日）
大西　正朗 （昭和40年9月2日）
青野　大輔 （昭和52年2月15日）
松苗　弥生 （昭和52年4月15日）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・休会のご案内　とき：２月14･28日
・2月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。
・クラブオープン例会のご案内
・第７回理事会議事録
・職場訪問例会最終のご案内（参加者のみ）
・クラブアッセンブリーのご案内…16日にメールにて
ご案内して、未回答の方に配付しています。　
・会報11月号（希望者のみ）
２．お知らせ
・次週31日はスパイラルガーデン大州にて職場訪問
例会が開催されます。例会場が変更になりますの
で、お間違えないようお願いします。出欠に変更が
ある方は事務局までお知らせください。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「渚」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
本日の会員卓話、｢年男大いに語る｣担当の会員の方
宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、戸田・大西・青野・松苗会員、よろしくお願
いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。本日卓話をして頂
ける、戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、大変
楽しみにしています。

高藤孝一（W）
・本日の卓話、戸田さん、大西さん、青野さん、松苗さ
ん、楽しみにしています。
・来週の職場訪問例会、ご案内させていただきます。
戸田拓夫（W）
・本日は、卓話します。よろしくお願いします。
・２月３日、宮島大聖院にて｢福男｣として『豆蒔き』をし
ます。めでたい！！

田上剛
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
大西正朗（W）
大西です。今日は、卓話をさせていただきますので、よ
ろしくお願いします。
平井篤志（H）
息子の志望校の城北中に合格しました。できの悪い
子で模試の判定はボロボロでしたが冬休みからの猛
勉強は目を見張るものでした。春から城北生です、パ
パは頑張って働きます。
竹村有右
戸田会員・大西会員・青野会員、本日の卓話楽しみに
しています。松苗会員の代読をさせていただきます。よ
ろしくお願いします。
南真一（W）
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話よろしくお願い致します。楽しみにしています。先日
のバーディー会お疲れ様でした。松苗会員、優勝おめ
でとうございます。ゴルフもよろしくお願いします。

合計　20,000円

愛のコイン箱
4,617円

プログラム
会員卓話
年男大いに語る

戸田　拓夫会員
１．生まれたときの事
　私は、昭和28年7月7日七夕の日

に、当時、名古屋で漬物と惣菜の商売もしていた両親の
自宅で、産婆さんに取り上げてもらい産まれました。丁度
その日は、自宅兼店舗の家を建てる『棟上げの日』だった
そうで、大工さんがお祝いにと『木遣り』を歌ってくれたと
のことでした。
　めでたく産まれたのですが、八月子という妊娠七ヶ月目
の早産でした。体重が300匁と言いますから、約1200ｇだ
そうでLサイズのサツマイモ三本分ぐらい、いわゆる『低
出生体重児』で、片手に載るほどの小さい子だったそう
です。産婆さんが取り上げたときは、ご丁寧に首に臍の
緒を二重に巻き付けて、顔にチアノーゼが出ている仮死
状態での出産だったのそうです。せっかく産まれたのに
すでに死ぬ手前だったんですね。
　身体が小さくて食道が狭く母乳が詰まってしまうため、
大事な初乳が飲めなかった。母乳が詰まるたびに救急
救命処置を受けたのだそうです。そんな状態で１週間生
死を彷徨ったそうですが自宅出産なので保育器などあ
るはずもなく、町医者も見放して｢この子はダメだから、産
湯だけでも使わせてあげなさい。｣と宣言されたそうで
す。
　そこで親が泣く泣く、洗面器にお湯を張って浸けたの
ですが、直ぐさま真っ赤に茹であがり、産声をあげ、その
ままとうとう、こんなに大きく育ってしまったということなので
す。おめでたい人生のスタートですね。ただ免疫物質が
含まれるという初乳をのんでおらず、母乳で育っていない
こともあって、免疫力はとても弱く、信じられないでしょうけ
ど本質的に身体は、虚弱体質です。
　特に靭帯が傷つきやすい傾向にあります。見かけ倒し
の体格で詐欺みたいな物です。

２．今年の喜びの事
　さて今年は、生まれて６回目の男なのですが、宮島の
大聖院で毎年2月に開催される恒例の｢節分会｣に｢福
男｣として招かれています。一生一度のことなので裃を着
けての節分の豆蒔きを体験しに行ってきます。
　2月3日火曜日10時から宮島大聖院の境内で式が始ま
り、午後1時から豆蒔きを始めます。
　もし来場される予定がありましたが事前にメールなり、
LINEで居場所を教えてください。
　どうやら豆に福引き券が付いているらしく、色 な々商品

が当たるそうです。お寺から投げますので仲間を見つけ
たら出来るだけそこを目がけて放ろうと思います。

３．これからのやりたい事
　コロナ発生で自宅待機が始まったときに、一念発起し
て始めた空手が５年目を迎えます。
　最初の２年目はコロナの緊急事態宣言の施設閉鎖や
仕事上の関係で継続的な稽古がなかなか出来ません
でしたが、昨年１０月に社長を息子に譲ったので、時間に
ゆとりが出来てようやく稽古に専念出来そうな環境となり
ました。
　できれば来年の春までに黒帯を取得するつもりです。
武道の流派の違う黒帯が四本揃います。生涯武術家ジ
ジィを目指します。押忍！

大西　正朗会員
　「年男大いに語る」というテーマ
で卓話をさせていただくことにな
り、これまでの人生を振り返ったり、
今後の人生を見つめ直す機会を
与えてもらったと思っています。
　1965年、昭和40年9月2日生ま
れのAB型、今年で満60才になります。還暦の年です。
　中央幼稚園、袋町小学校、国泰寺中学校、観音高
校、日本大学、2年間の東京の銀行勤務を経て1990年4
月に広島に帰ってきて、大西運輸に入社しました。
　その3年後1993年4月に最初の結婚をしました。更に
その3年後長女が生まれ、2年後長男が生まれました。順
調な人生を歩んでいるとその頃は思っていました。
　ところが、良いことばかり続くことはなく2003年、8月左
精巣がんになりました。違和感があったので、近くの泌尿
器科に行きました。「なんでここまで放っておいたのか、が
んの疑いがあります。日赤に紹介状を書くのですぐに受
診しなさい。」と言われました。やはり日赤でも結果は同じ
でがんでした。すぐに切除してもらい、幸いにも転移は無
かったです。22年前です。
　更にその1年後2004年9月、今度は父が脳梗塞にな
り、父の看病が始まりました。そして、2006年12月離婚しま
した。今考えてみると、この頃の私は人生の中で非常に
辛い時だったと思います。

　独りぼっちになった私はこのままではいけないと思い、
2007年8月に再婚しました。2009年、10月私が44才の時
に長女が生まれました。長女もこの春から高校生で、今
は3人で仲良く暮らしています。前妻との間の2人の子供
たちともたまには食事したりしています。母が死んだ時に
相続で少しもめたので、女房からは「私が死んだ時に相
続で困らないようにしてね」と言われ、顧問弁護士からも
「早めに遺言状を書くように」勧められています。
　2021年令和3年3月に広島城南ロータリークラブに入
会しました。
　父や母が亡くなり、その看病も終わり、また、宇品小学
校のPＴＡの会長も退任した時で、少し余裕が出ていた
ころ古江会員から入会するように言われました。
　ひっそりと暮らそうと思っていましたが、前年度は親睦
活動委員長をさせてもらったり、広島県トラック協会の広
島支部長と重なり流川にもよく出て、税理士の先生に売
り上げの割にお金を使いすぎだと叱られました。
　最後になりましたが、私が勤めている大西運輸は創業
1925年6月で、2年後には創業100周年を迎えます。
　2年後に笑顔で迎えられるように皆さんに支えられな
がら頑張っていきたいと思っています。今年も1年間よろ
しくお願いいたします。

青野　大輔会員
　2月15日で48歳を迎えます。干
支が4度廻り次の年男はもう還暦
になるかと思うと、様々感じるとこ
ろがあります。
４月生まれで同級生ながらほぼ１
歳年上の竹村さんにご紹介いた
だいたロータリ－クラブも入会して６年を越えました。
これからも出会いに感謝し、よりよい奉仕に携わることが
できるよう学び、実践してまいりたいと思います。
これからも宜しくお願い致します。

松苗　弥生会員
（欠席のため
  竹村　有右会員代読）
　『年女大いに語る』この卓話は
入会してすぐの年明けにあったの
を今でもよく覚えています。
　私は平成２６年の午年に入会
したので、自分の干支が来るはまだまだ１０年も先だから
と、次の自分の干支までここにいるとはそのときの私も思
いもしてませんでした。歳をとるのは早いなと早いなと痛
感しております。
　そもそも自分の干支を人に言うのは好きではありませ
ん。自分の干支は気に入ってますが、大体巳年だと気づ
かれるとなんだか嫌がられます。執念深いだとかとかで。
そういえば古江会員にも巳年の女は嫌いだと言われまし
た笑。
　今年は乙巳（きのとみ）の年、乙（きのと）は未だ発展途
上の状態を表し、巳（み）は植物が最大限まで成長した
状態を意味するそうで、この組み合わせはこれまでの努
力や準備が実を結び始める時期だそうで、成長と結実
が実現する可能性を秘めた年と言われているそうです。
　一朝一夕に結果がでるけでもなく、辛抱強さも試され
る年にもなりますが、すぐに結果が出なくても粘り強く取り
組む姿勢で、私は自分に出来ることを行いながら、着実
に前進し、『脱皮して以て大蛇と』成れるように頑張りた
いと思いますので、皆様今後ともよろしくお願いします。

第1345回例会　2025年1月31日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の職場例会、職業奉仕プ
ロジェクトチームの竹岡委員長・山
内理事さんありがとうございます。
また、高藤副幹事のご紹介で卓
話や事務所をお借りし例会が出来ますこと感謝申し上
げます。
　29日広島市こども療育センター愛育園へのロータリー
財団地区補助金事業での贈呈式に参加頂きました、藤
井幹事､奉仕プロジェクト委員会山内理事､財団関連委
員会水口理事､青少年プロジェクトチーム松苗委員長､

ロータリー財委員会蛭子委員長・前年度門田幹事さん
ありがとうございました。子供たちの笑顔が見ることが出
来て良かったです。施設は広島市が建設されて5年経
過していましたが新築のように綺麗に使用されていまし
た。
　備品等がどこかの使いまわしのようでアンバランスを
感じました。今後の支援も必要と感じています。
　本日は、スパラルガーデン大州の田中慎一郎様には卓
話を頂くことになっていますので、宜しくお願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　正木　英生 （ 正木キヨミ） 5日
　戸田　拓夫 （ 戸田　恵子） 19日
　河中　　清 （ 河中　千春） 27日

入会月
　古江　暢敏 平成20年1月11日
　山田　隆充 令和05年1月13日

創業月
　吉村　元亨　　昭和23年1月15日
　　　　　　　　広島県薬業㈱

幹事会務報告
１．配付物
・広島14RC合同懇親ゴルフ大会ご案内
と　き：４月29日（火･祝日）
ところ：広島カンツリークラブ西条コース
ホストクラブ：広島陵北ＲＣ
…出欠について回答が分かる方は、お帰りの際
に回答用紙を受付に提出願います。

・インターシティ･ミーティングプログラム（参加者のみ）
・2月分会費について

2024～2025年度

会長/田中 清峰　副会長/古江 暢敏　　幹事/藤井 巌　クラブ会報編集委員会/加島 文斎
例会場/シェラトングランドホテル広島　広島市東区若草12-1　例会日/金曜日　事務局/リーガロイヤルホテル広島　http://hj-rc.jp/
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今年度会長テーマ 「ロータリーの奉仕を実践へ」

広島城南ロータリークラブ
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第1343回例会　2025年1月10日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、新年あけましておめで
とうございます。
　1月誕生日会員の皆様、連続出
席100％会員の皆様、おめでとうご
ざいます。
　昨年12月20日のクリスマス夜間
例会では当日体調不良の方が出て親睦委員会の沖田
会員、宮内会員には大変お世話になりました。ありがとう
ございます。インフルエンザも年末年始と流行しています
ので皆さん気をつけて下さい。私もインフルエンザンの後
遺症かいまだに寒気と頭痛が取れません。
　正月は1日のニューエヤー駅伝・2日・3日は箱根駅伝と
テレビ観戦をしてゆっくりと過ごしました。何年振りか年
末・正月のゴルフもしないで休みました。今年は健康に気
を付けて行きます。
　1月は職業奉仕月間となっています。1月31日職場訪問
例会も予定されていますので皆さんの参加を宜しくお願
いします。上田ガバナーより会員満足調査を行いクラブ
の課題、情報共有を図り、魅力的にするための行動計画
を推進しての要請もあり、本日、会長時間の後半に実施
致しますので宜しくお願いします。
　会長時間は後ほどの新春卓話がありますのでこれで
終わります。

記念日（会員誕生日）
　河中　　清 2日
　河野　　隆 2日
　沖田　篤史 26日
　松本　勝行 26日
　花島　　司 27日

連続出席100％
　古江　暢敏 17年間連続100％出席
　山田　隆充 2年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
１月１日より１ドル　157円になりました。
（12月150円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　１月号
・ガバナーズレター　１月号（希望者のみ）
・2023-24年度地区活動報告書
・会員満足度アンケート…後ほど卓話時間に記載の
時間を取ります。お帰りの際に必ず提出してくださ
い。

３．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週１月17日（金）は休会のため例会はございませ
ん次回の例会は24日になりますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・新年あけましておめでとうございます。あと半年よろし
くお願いします。
・箱根駅伝で駒澤大学が総合２位になりました。
藤井巌（T）
明けましておめでとうございます。昨年は、お世話にな

りました。今年度も引き続きご支援の程、よろしくお願
いいたします。

古江暢敏（T）
皆様、新年明けましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いします。本日、新春卓話をしていただけ
る、田中会長よろしくお願い致します。

高藤孝一（W）
・新年明けましておめでとうございます。
・明日から両親を連れて京都・奈良へ行って身を清め
てきます。

正木英生（W）
明けましてお目出度うございます。今年もどうぞよろし
く。30周年記念の年になりました今年も頑張りましょう。

松本勝行（W）
誕生日、お祝有難うございました。数え満83歳になりま
した。

田上剛
新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく
お願い致します。

山田隆充（H）
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく
お願いします。昨年のクリスマス例会、当日に欠席、大
変申し訳ございませんでした。

蛭子宗夫
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
します。

二上真也（T）
・明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願
いします。
・門田さん、年末体調をくずしてドタキャンしてごめんな
さい。南さん、毎日心配のLINEありがとうございまし
た。（笑）
・クリスマス夜間例会、親睦委員の皆さんお疲れ様で
した。パァーン！（笑）

竹村有右
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
致します。

山本博之（大枚）
・2024年、大変お世話になりました。2025年もシエラトン
ホテルをどうぞ宜しくお願い致します。

南真一（T）
新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお
願い致します。1/17バーディー会、寒いですがよろしく
お願い致します。

合計38,000円

プログラム
会員卓話
会長新春挨拶
田中　清峰会長
　2025年が始まり今年はどんな
年になるのか？巳年、へび年は脱
皮をくりかす事での経済面での成
長が期待されるとの事。戸田会
員・大西会員が年男ということですのでご活躍を期待致
します。
　今年も物価高が経済成長についていけない状況が
続き、今年も物やサービスの価格が上昇する予想です
が落ち着いた状況になれば幸いですが。世界情勢も混
沌としていますし、国内に於いても与党の過半数割れで
政治がどうなるのか？私たちの生活にも影響が大きくなる
と予想されています。
　自民党が少数政党になり高校の授業料の無償化が
現実味を帯びていますが、長年私学での取り組みをして
いますが、公立の無償化は実現しましたが私学は遠い
状態でした。今後期待をして見て行きたいと思います。
　新年早々に日本人とって慶事がありました。ゴルフの
松山英樹さんが米男子ゴルフの開幕戦で優勝し通算
11勝目、賞金も360万ドル（約5億6520万円）今から22年
前にアラモアナRCの30周年が2022年6月20日に開催さ
れました。城南RCからも多くの参加がありました。私は先
輩RCの方と早めにハワイ入りし、今回優勝されたカパル
アのプランテーションコース・ベイコースでプレーをしまし
た。正月に懐かしくプレーを4日間見ていました。　
　当時はロータリアンのネッワークの広さに関心しました。
なぜならカパルアではコテージを借りましたがロータリー
関係の方のご紹介。ソニーオープンハワイの会場のワイ
アライコースでは城南会員の友人がメンバーで付き合っ
て頂きました。当時はメンバーがいないとコースに出られ
ないルールでしたし、プレー費・ハウス内での買い物の支

払いもメンバーの方しか出来なかった。ロータリーは凄い
と思いました。それで今日まで続いているのか？とも思いま
す。

　広島城南ロータリークラブも３月31日に創立30周年を
迎えます。4月11日には創立記念例会が開催され、30周
年記念事業として記念碑の贈呈等、クラブにとって節目
の年になります。
　会員の皆様のご支援・ご協力のもと無事に終えること
が出来ればと願っています。ご協力、宜しくお願いしま
す。

　2025年は戦後80年、原爆投下から80年と広島にとっ
て平和に対する願いが一層強くなるものと感じていま
す。昭和100年・阪神淡路大震災から30年と色々な節目
の年になっています。

　日本経済も先行き不透明で各社の業績等、株価・為
替の変動等、私たちの生活に直欠する問題が山積され
ています。景気が悪くなるとロータリアンが減少する傾向
があるので心配しています。干支の巳年はどんな年にな
りますか？「復活と再生」を意味するそうです。
　国連によりますと2025年の世界人口は約82億人となり
25年前より30％増加するとの事です。2050年には約96
億人となり2025年比約20％増加が予想されています。
　現在もインドが世界一の人口で14.6億人。2050年には
2億2000万人増加の16.8億人。日本の人口も2050年に
は約1000万人減少予想で1億468万人となるとの事。人
口減はすべての業種に影響を与え、経済へのダメージ
が深刻になります。高校での試算でも30年前に約500万
人、現在約300万人、教育の荒廃が進み、全国で小・中・
高・専門学校・大学等の廃校が進むと予想されていま
す。2025年以降は団塊の世代約800万人が75歳以上と
なるとのニュースがありました。現在の約1500万人から
約2300万人へなるとの事。社会の仕組みが大きく変わる
転換期になりそうですが、2025年が良い年になるように
頑張りましょう。

　会長卓話を終わります。ご清聴ありがとうございます。

第1344回例会　2025年1月24日
＊訃報
広島中央ＲＣ　黒瀬真一郎会員
が１月17日（金）にご逝去されました。（享年83歳）
※御通夜、御葬儀は近親者のみにより執り行われまし
た。

会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　先週が休会でしたので今年初
めて出席された方もいるとおみま
すので、改めて
　今年も宜しくお願い致します。
　今日は年男・年女大いに語ると
のプログラムです。戸田会員・大
西会員・青野会員・松苗会員、話を楽しみにしています。
　1月は職業奉仕月間です、来週は職場訪問例会です
ので現地集合となっています。お間違えのないように。職
業奉仕山内理事、職業奉仕プロジェクトの皆さん、親睦
活動
　委員会の皆さん、宜しくお願い致します。職業奉仕と
言えば4つのテストですが、1932年7月にシカゴのロータリ
アン、ハーバートテーラー氏が提唱され、1954年RI会長
に就任され版権がロータリーに譲渡され今日に続いてい
ます。
　17日に阪神・淡路大震災から30年経ちました。今、南
海沖地震も30年以内に80％の確率で起こるとの予想。
常日ごろからの備えが大事になります。前回の南海トラフ
地震は1946年12月21日。79年前です。関東大震災1923
年9月1日11時58分　102年前死者14万人、被災者340
万人余。富士山の噴火の懸念が高まるなど日本のどこ
で災害が起きても不思議でない状況です。ロータリーの
活動も災害が起きてからの対応から備えに関わることも
必要ではないかと思うことがあります。
　会長時間を終わります。

結婚記念日
藤原　智昭 6日
有田　一郎 21日
花島　　司 27日

本年度年男　辰年
戸田　拓夫 （昭和28年7月7日）
大西　正朗 （昭和40年9月2日）
青野　大輔 （昭和52年2月15日）
松苗　弥生 （昭和52年4月15日）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・休会のご案内　とき：２月14･28日
・2月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。
・クラブオープン例会のご案内
・第７回理事会議事録
・職場訪問例会最終のご案内（参加者のみ）
・クラブアッセンブリーのご案内…16日にメールにて
ご案内して、未回答の方に配付しています。　
・会報11月号（希望者のみ）
２．お知らせ
・次週31日はスパイラルガーデン大州にて職場訪問
例会が開催されます。例会場が変更になりますの
で、お間違えないようお願いします。出欠に変更が
ある方は事務局までお知らせください。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「渚」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
本日の会員卓話、｢年男大いに語る｣担当の会員の方
宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、戸田・大西・青野・松苗会員、よろしくお願
いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。本日卓話をして頂
ける、戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、大変
楽しみにしています。

高藤孝一（W）
・本日の卓話、戸田さん、大西さん、青野さん、松苗さ
ん、楽しみにしています。
・来週の職場訪問例会、ご案内させていただきます。
戸田拓夫（W）
・本日は、卓話します。よろしくお願いします。
・２月３日、宮島大聖院にて｢福男｣として『豆蒔き』をし
ます。めでたい！！

田上剛
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
大西正朗（W）
大西です。今日は、卓話をさせていただきますので、よ
ろしくお願いします。
平井篤志（H）
息子の志望校の城北中に合格しました。できの悪い
子で模試の判定はボロボロでしたが冬休みからの猛
勉強は目を見張るものでした。春から城北生です、パ
パは頑張って働きます。
竹村有右
戸田会員・大西会員・青野会員、本日の卓話楽しみに
しています。松苗会員の代読をさせていただきます。よ
ろしくお願いします。
南真一（W）
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話よろしくお願い致します。楽しみにしています。先日
のバーディー会お疲れ様でした。松苗会員、優勝おめ
でとうございます。ゴルフもよろしくお願いします。

合計　20,000円

愛のコイン箱
4,617円

プログラム
会員卓話
年男大いに語る

戸田　拓夫会員
１．生まれたときの事
　私は、昭和28年7月7日七夕の日

に、当時、名古屋で漬物と惣菜の商売もしていた両親の
自宅で、産婆さんに取り上げてもらい産まれました。丁度
その日は、自宅兼店舗の家を建てる『棟上げの日』だった
そうで、大工さんがお祝いにと『木遣り』を歌ってくれたと
のことでした。
　めでたく産まれたのですが、八月子という妊娠七ヶ月目
の早産でした。体重が300匁と言いますから、約1200ｇだ
そうでLサイズのサツマイモ三本分ぐらい、いわゆる『低
出生体重児』で、片手に載るほどの小さい子だったそう
です。産婆さんが取り上げたときは、ご丁寧に首に臍の
緒を二重に巻き付けて、顔にチアノーゼが出ている仮死
状態での出産だったのそうです。せっかく産まれたのに
すでに死ぬ手前だったんですね。
　身体が小さくて食道が狭く母乳が詰まってしまうため、
大事な初乳が飲めなかった。母乳が詰まるたびに救急
救命処置を受けたのだそうです。そんな状態で１週間生
死を彷徨ったそうですが自宅出産なので保育器などあ
るはずもなく、町医者も見放して｢この子はダメだから、産
湯だけでも使わせてあげなさい。｣と宣言されたそうで
す。
　そこで親が泣く泣く、洗面器にお湯を張って浸けたの
ですが、直ぐさま真っ赤に茹であがり、産声をあげ、その
ままとうとう、こんなに大きく育ってしまったということなので
す。おめでたい人生のスタートですね。ただ免疫物質が
含まれるという初乳をのんでおらず、母乳で育っていない
こともあって、免疫力はとても弱く、信じられないでしょうけ
ど本質的に身体は、虚弱体質です。
　特に靭帯が傷つきやすい傾向にあります。見かけ倒し
の体格で詐欺みたいな物です。

２．今年の喜びの事
　さて今年は、生まれて６回目の男なのですが、宮島の
大聖院で毎年2月に開催される恒例の｢節分会｣に｢福
男｣として招かれています。一生一度のことなので裃を着
けての節分の豆蒔きを体験しに行ってきます。
　2月3日火曜日10時から宮島大聖院の境内で式が始ま
り、午後1時から豆蒔きを始めます。
　もし来場される予定がありましたが事前にメールなり、
LINEで居場所を教えてください。
　どうやら豆に福引き券が付いているらしく、色 な々商品

が当たるそうです。お寺から投げますので仲間を見つけ
たら出来るだけそこを目がけて放ろうと思います。

３．これからのやりたい事
　コロナ発生で自宅待機が始まったときに、一念発起し
て始めた空手が５年目を迎えます。
　最初の２年目はコロナの緊急事態宣言の施設閉鎖や
仕事上の関係で継続的な稽古がなかなか出来ません
でしたが、昨年１０月に社長を息子に譲ったので、時間に
ゆとりが出来てようやく稽古に専念出来そうな環境となり
ました。
　できれば来年の春までに黒帯を取得するつもりです。
武道の流派の違う黒帯が四本揃います。生涯武術家ジ
ジィを目指します。押忍！

大西　正朗会員
　「年男大いに語る」というテーマ
で卓話をさせていただくことにな
り、これまでの人生を振り返ったり、
今後の人生を見つめ直す機会を
与えてもらったと思っています。
　1965年、昭和40年9月2日生ま
れのAB型、今年で満60才になります。還暦の年です。
　中央幼稚園、袋町小学校、国泰寺中学校、観音高
校、日本大学、2年間の東京の銀行勤務を経て1990年4
月に広島に帰ってきて、大西運輸に入社しました。
　その3年後1993年4月に最初の結婚をしました。更に
その3年後長女が生まれ、2年後長男が生まれました。順
調な人生を歩んでいるとその頃は思っていました。
　ところが、良いことばかり続くことはなく2003年、8月左
精巣がんになりました。違和感があったので、近くの泌尿
器科に行きました。「なんでここまで放っておいたのか、が
んの疑いがあります。日赤に紹介状を書くのですぐに受
診しなさい。」と言われました。やはり日赤でも結果は同じ
でがんでした。すぐに切除してもらい、幸いにも転移は無
かったです。22年前です。
　更にその1年後2004年9月、今度は父が脳梗塞にな
り、父の看病が始まりました。そして、2006年12月離婚しま
した。今考えてみると、この頃の私は人生の中で非常に
辛い時だったと思います。

　独りぼっちになった私はこのままではいけないと思い、
2007年8月に再婚しました。2009年、10月私が44才の時
に長女が生まれました。長女もこの春から高校生で、今
は3人で仲良く暮らしています。前妻との間の2人の子供
たちともたまには食事したりしています。母が死んだ時に
相続で少しもめたので、女房からは「私が死んだ時に相
続で困らないようにしてね」と言われ、顧問弁護士からも
「早めに遺言状を書くように」勧められています。
　2021年令和3年3月に広島城南ロータリークラブに入
会しました。
　父や母が亡くなり、その看病も終わり、また、宇品小学
校のPＴＡの会長も退任した時で、少し余裕が出ていた
ころ古江会員から入会するように言われました。
　ひっそりと暮らそうと思っていましたが、前年度は親睦
活動委員長をさせてもらったり、広島県トラック協会の広
島支部長と重なり流川にもよく出て、税理士の先生に売
り上げの割にお金を使いすぎだと叱られました。
　最後になりましたが、私が勤めている大西運輸は創業
1925年6月で、2年後には創業100周年を迎えます。
　2年後に笑顔で迎えられるように皆さんに支えられな
がら頑張っていきたいと思っています。今年も1年間よろ
しくお願いいたします。

青野　大輔会員
　2月15日で48歳を迎えます。干
支が4度廻り次の年男はもう還暦
になるかと思うと、様々感じるとこ
ろがあります。
４月生まれで同級生ながらほぼ１
歳年上の竹村さんにご紹介いた
だいたロータリ－クラブも入会して６年を越えました。
これからも出会いに感謝し、よりよい奉仕に携わることが
できるよう学び、実践してまいりたいと思います。
これからも宜しくお願い致します。

松苗　弥生会員
（欠席のため
  竹村　有右会員代読）
　『年女大いに語る』この卓話は
入会してすぐの年明けにあったの
を今でもよく覚えています。
　私は平成２６年の午年に入会
したので、自分の干支が来るはまだまだ１０年も先だから
と、次の自分の干支までここにいるとはそのときの私も思
いもしてませんでした。歳をとるのは早いなと早いなと痛
感しております。
　そもそも自分の干支を人に言うのは好きではありませ
ん。自分の干支は気に入ってますが、大体巳年だと気づ
かれるとなんだか嫌がられます。執念深いだとかとかで。
そういえば古江会員にも巳年の女は嫌いだと言われまし
た笑。
　今年は乙巳（きのとみ）の年、乙（きのと）は未だ発展途
上の状態を表し、巳（み）は植物が最大限まで成長した
状態を意味するそうで、この組み合わせはこれまでの努
力や準備が実を結び始める時期だそうで、成長と結実
が実現する可能性を秘めた年と言われているそうです。
　一朝一夕に結果がでるけでもなく、辛抱強さも試され
る年にもなりますが、すぐに結果が出なくても粘り強く取り
組む姿勢で、私は自分に出来ることを行いながら、着実
に前進し、『脱皮して以て大蛇と』成れるように頑張りた
いと思いますので、皆様今後ともよろしくお願いします。

第1345回例会　2025年1月31日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の職場例会、職業奉仕プ
ロジェクトチームの竹岡委員長・山
内理事さんありがとうございます。
また、高藤副幹事のご紹介で卓
話や事務所をお借りし例会が出来ますこと感謝申し上
げます。
　29日広島市こども療育センター愛育園へのロータリー
財団地区補助金事業での贈呈式に参加頂きました、藤
井幹事､奉仕プロジェクト委員会山内理事､財団関連委
員会水口理事､青少年プロジェクトチーム松苗委員長､

ロータリー財委員会蛭子委員長・前年度門田幹事さん
ありがとうございました。子供たちの笑顔が見ることが出
来て良かったです。施設は広島市が建設されて5年経
過していましたが新築のように綺麗に使用されていまし
た。
　備品等がどこかの使いまわしのようでアンバランスを
感じました。今後の支援も必要と感じています。
　本日は、スパラルガーデン大州の田中慎一郎様には卓
話を頂くことになっていますので、宜しくお願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　正木　英生 （ 正木キヨミ） 5日
　戸田　拓夫 （ 戸田　恵子） 19日
　河中　　清 （ 河中　千春） 27日

入会月
　古江　暢敏 平成20年1月11日
　山田　隆充 令和05年1月13日

創業月
　吉村　元亨　　昭和23年1月15日
　　　　　　　　広島県薬業㈱

幹事会務報告
１．配付物
・広島14RC合同懇親ゴルフ大会ご案内
と　き：４月29日（火･祝日）
ところ：広島カンツリークラブ西条コース
ホストクラブ：広島陵北ＲＣ
…出欠について回答が分かる方は、お帰りの際
に回答用紙を受付に提出願います。

・インターシティ･ミーティングプログラム（参加者のみ）
・2月分会費について

2024～2025年度 2025年1月会報

2



第1343回例会　2025年1月10日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、新年あけましておめで
とうございます。
　1月誕生日会員の皆様、連続出
席100％会員の皆様、おめでとうご
ざいます。
　昨年12月20日のクリスマス夜間
例会では当日体調不良の方が出て親睦委員会の沖田
会員、宮内会員には大変お世話になりました。ありがとう
ございます。インフルエンザも年末年始と流行しています
ので皆さん気をつけて下さい。私もインフルエンザンの後
遺症かいまだに寒気と頭痛が取れません。
　正月は1日のニューエヤー駅伝・2日・3日は箱根駅伝と
テレビ観戦をしてゆっくりと過ごしました。何年振りか年
末・正月のゴルフもしないで休みました。今年は健康に気
を付けて行きます。
　1月は職業奉仕月間となっています。1月31日職場訪問
例会も予定されていますので皆さんの参加を宜しくお願
いします。上田ガバナーより会員満足調査を行いクラブ
の課題、情報共有を図り、魅力的にするための行動計画
を推進しての要請もあり、本日、会長時間の後半に実施
致しますので宜しくお願いします。
　会長時間は後ほどの新春卓話がありますのでこれで
終わります。

記念日（会員誕生日）
　河中　　清 2日
　河野　　隆 2日
　沖田　篤史 26日
　松本　勝行 26日
　花島　　司 27日

連続出席100％
　古江　暢敏 17年間連続100％出席
　山田　隆充 2年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
１月１日より１ドル　157円になりました。
（12月150円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　１月号
・ガバナーズレター　１月号（希望者のみ）
・2023-24年度地区活動報告書
・会員満足度アンケート…後ほど卓話時間に記載の
時間を取ります。お帰りの際に必ず提出してくださ
い。

３．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週１月17日（金）は休会のため例会はございませ
ん次回の例会は24日になりますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・新年あけましておめでとうございます。あと半年よろし
くお願いします。
・箱根駅伝で駒澤大学が総合２位になりました。
藤井巌（T）
明けましておめでとうございます。昨年は、お世話にな

りました。今年度も引き続きご支援の程、よろしくお願
いいたします。

古江暢敏（T）
皆様、新年明けましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いします。本日、新春卓話をしていただけ
る、田中会長よろしくお願い致します。

高藤孝一（W）
・新年明けましておめでとうございます。
・明日から両親を連れて京都・奈良へ行って身を清め
てきます。

正木英生（W）
明けましてお目出度うございます。今年もどうぞよろし
く。30周年記念の年になりました今年も頑張りましょう。

松本勝行（W）
誕生日、お祝有難うございました。数え満83歳になりま
した。

田上剛
新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく
お願い致します。

山田隆充（H）
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく
お願いします。昨年のクリスマス例会、当日に欠席、大
変申し訳ございませんでした。

蛭子宗夫
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
します。

二上真也（T）
・明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願
いします。
・門田さん、年末体調をくずしてドタキャンしてごめんな
さい。南さん、毎日心配のLINEありがとうございまし
た。（笑）
・クリスマス夜間例会、親睦委員の皆さんお疲れ様で
した。パァーン！（笑）

竹村有右
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
致します。

山本博之（大枚）
・2024年、大変お世話になりました。2025年もシエラトン
ホテルをどうぞ宜しくお願い致します。

南真一（T）
新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお
願い致します。1/17バーディー会、寒いですがよろしく
お願い致します。

合計38,000円

プログラム
会員卓話
会長新春挨拶
田中　清峰会長
　2025年が始まり今年はどんな
年になるのか？巳年、へび年は脱
皮をくりかす事での経済面での成
長が期待されるとの事。戸田会
員・大西会員が年男ということですのでご活躍を期待致
します。
　今年も物価高が経済成長についていけない状況が
続き、今年も物やサービスの価格が上昇する予想です
が落ち着いた状況になれば幸いですが。世界情勢も混
沌としていますし、国内に於いても与党の過半数割れで
政治がどうなるのか？私たちの生活にも影響が大きくなる
と予想されています。
　自民党が少数政党になり高校の授業料の無償化が
現実味を帯びていますが、長年私学での取り組みをして
いますが、公立の無償化は実現しましたが私学は遠い
状態でした。今後期待をして見て行きたいと思います。
　新年早々に日本人とって慶事がありました。ゴルフの
松山英樹さんが米男子ゴルフの開幕戦で優勝し通算
11勝目、賞金も360万ドル（約5億6520万円）今から22年
前にアラモアナRCの30周年が2022年6月20日に開催さ
れました。城南RCからも多くの参加がありました。私は先
輩RCの方と早めにハワイ入りし、今回優勝されたカパル
アのプランテーションコース・ベイコースでプレーをしまし
た。正月に懐かしくプレーを4日間見ていました。　
　当時はロータリアンのネッワークの広さに関心しました。
なぜならカパルアではコテージを借りましたがロータリー
関係の方のご紹介。ソニーオープンハワイの会場のワイ
アライコースでは城南会員の友人がメンバーで付き合っ
て頂きました。当時はメンバーがいないとコースに出られ
ないルールでしたし、プレー費・ハウス内での買い物の支

払いもメンバーの方しか出来なかった。ロータリーは凄い
と思いました。それで今日まで続いているのか？とも思いま
す。

　広島城南ロータリークラブも３月31日に創立30周年を
迎えます。4月11日には創立記念例会が開催され、30周
年記念事業として記念碑の贈呈等、クラブにとって節目
の年になります。
　会員の皆様のご支援・ご協力のもと無事に終えること
が出来ればと願っています。ご協力、宜しくお願いしま
す。

　2025年は戦後80年、原爆投下から80年と広島にとっ
て平和に対する願いが一層強くなるものと感じていま
す。昭和100年・阪神淡路大震災から30年と色々な節目
の年になっています。

　日本経済も先行き不透明で各社の業績等、株価・為
替の変動等、私たちの生活に直欠する問題が山積され
ています。景気が悪くなるとロータリアンが減少する傾向
があるので心配しています。干支の巳年はどんな年にな
りますか？「復活と再生」を意味するそうです。
　国連によりますと2025年の世界人口は約82億人となり
25年前より30％増加するとの事です。2050年には約96
億人となり2025年比約20％増加が予想されています。
　現在もインドが世界一の人口で14.6億人。2050年には
2億2000万人増加の16.8億人。日本の人口も2050年に
は約1000万人減少予想で1億468万人となるとの事。人
口減はすべての業種に影響を与え、経済へのダメージ
が深刻になります。高校での試算でも30年前に約500万
人、現在約300万人、教育の荒廃が進み、全国で小・中・
高・専門学校・大学等の廃校が進むと予想されていま
す。2025年以降は団塊の世代約800万人が75歳以上と
なるとのニュースがありました。現在の約1500万人から
約2300万人へなるとの事。社会の仕組みが大きく変わる
転換期になりそうですが、2025年が良い年になるように
頑張りましょう。

　会長卓話を終わります。ご清聴ありがとうございます。

第1344回例会　2025年1月24日
＊訃報
広島中央ＲＣ　黒瀬真一郎会員
が１月17日（金）にご逝去されました。（享年83歳）
※御通夜、御葬儀は近親者のみにより執り行われまし
た。

会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　先週が休会でしたので今年初
めて出席された方もいるとおみま
すので、改めて
　今年も宜しくお願い致します。
　今日は年男・年女大いに語ると
のプログラムです。戸田会員・大
西会員・青野会員・松苗会員、話を楽しみにしています。
　1月は職業奉仕月間です、来週は職場訪問例会です
ので現地集合となっています。お間違えのないように。職
業奉仕山内理事、職業奉仕プロジェクトの皆さん、親睦
活動
　委員会の皆さん、宜しくお願い致します。職業奉仕と
言えば4つのテストですが、1932年7月にシカゴのロータリ
アン、ハーバートテーラー氏が提唱され、1954年RI会長
に就任され版権がロータリーに譲渡され今日に続いてい
ます。
　17日に阪神・淡路大震災から30年経ちました。今、南
海沖地震も30年以内に80％の確率で起こるとの予想。
常日ごろからの備えが大事になります。前回の南海トラフ
地震は1946年12月21日。79年前です。関東大震災1923
年9月1日11時58分　102年前死者14万人、被災者340
万人余。富士山の噴火の懸念が高まるなど日本のどこ
で災害が起きても不思議でない状況です。ロータリーの
活動も災害が起きてからの対応から備えに関わることも
必要ではないかと思うことがあります。
　会長時間を終わります。

結婚記念日
藤原　智昭 6日
有田　一郎 21日
花島　　司 27日

本年度年男　辰年
戸田　拓夫 （昭和28年7月7日）
大西　正朗 （昭和40年9月2日）
青野　大輔 （昭和52年2月15日）
松苗　弥生 （昭和52年4月15日）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・休会のご案内　とき：２月14･28日
・2月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。
・クラブオープン例会のご案内
・第７回理事会議事録
・職場訪問例会最終のご案内（参加者のみ）
・クラブアッセンブリーのご案内…16日にメールにて
ご案内して、未回答の方に配付しています。　
・会報11月号（希望者のみ）
２．お知らせ
・次週31日はスパイラルガーデン大州にて職場訪問
例会が開催されます。例会場が変更になりますの
で、お間違えないようお願いします。出欠に変更が
ある方は事務局までお知らせください。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「渚」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
本日の会員卓話、｢年男大いに語る｣担当の会員の方
宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、戸田・大西・青野・松苗会員、よろしくお願
いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。本日卓話をして頂
ける、戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、大変
楽しみにしています。

高藤孝一（W）
・本日の卓話、戸田さん、大西さん、青野さん、松苗さ
ん、楽しみにしています。
・来週の職場訪問例会、ご案内させていただきます。
戸田拓夫（W）
・本日は、卓話します。よろしくお願いします。
・２月３日、宮島大聖院にて｢福男｣として『豆蒔き』をし
ます。めでたい！！

田上剛
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
大西正朗（W）
大西です。今日は、卓話をさせていただきますので、よ
ろしくお願いします。
平井篤志（H）
息子の志望校の城北中に合格しました。できの悪い
子で模試の判定はボロボロでしたが冬休みからの猛
勉強は目を見張るものでした。春から城北生です、パ
パは頑張って働きます。
竹村有右
戸田会員・大西会員・青野会員、本日の卓話楽しみに
しています。松苗会員の代読をさせていただきます。よ
ろしくお願いします。
南真一（W）
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話よろしくお願い致します。楽しみにしています。先日
のバーディー会お疲れ様でした。松苗会員、優勝おめ
でとうございます。ゴルフもよろしくお願いします。

合計　20,000円

愛のコイン箱
4,617円

プログラム
会員卓話
年男大いに語る

戸田　拓夫会員
１．生まれたときの事
　私は、昭和28年7月7日七夕の日

に、当時、名古屋で漬物と惣菜の商売もしていた両親の
自宅で、産婆さんに取り上げてもらい産まれました。丁度
その日は、自宅兼店舗の家を建てる『棟上げの日』だった
そうで、大工さんがお祝いにと『木遣り』を歌ってくれたと
のことでした。
　めでたく産まれたのですが、八月子という妊娠七ヶ月目
の早産でした。体重が300匁と言いますから、約1200ｇだ
そうでLサイズのサツマイモ三本分ぐらい、いわゆる『低
出生体重児』で、片手に載るほどの小さい子だったそう
です。産婆さんが取り上げたときは、ご丁寧に首に臍の
緒を二重に巻き付けて、顔にチアノーゼが出ている仮死
状態での出産だったのそうです。せっかく産まれたのに
すでに死ぬ手前だったんですね。
　身体が小さくて食道が狭く母乳が詰まってしまうため、
大事な初乳が飲めなかった。母乳が詰まるたびに救急
救命処置を受けたのだそうです。そんな状態で１週間生
死を彷徨ったそうですが自宅出産なので保育器などあ
るはずもなく、町医者も見放して｢この子はダメだから、産
湯だけでも使わせてあげなさい。｣と宣言されたそうで
す。
　そこで親が泣く泣く、洗面器にお湯を張って浸けたの
ですが、直ぐさま真っ赤に茹であがり、産声をあげ、その
ままとうとう、こんなに大きく育ってしまったということなので
す。おめでたい人生のスタートですね。ただ免疫物質が
含まれるという初乳をのんでおらず、母乳で育っていない
こともあって、免疫力はとても弱く、信じられないでしょうけ
ど本質的に身体は、虚弱体質です。
　特に靭帯が傷つきやすい傾向にあります。見かけ倒し
の体格で詐欺みたいな物です。

２．今年の喜びの事
　さて今年は、生まれて６回目の男なのですが、宮島の
大聖院で毎年2月に開催される恒例の｢節分会｣に｢福
男｣として招かれています。一生一度のことなので裃を着
けての節分の豆蒔きを体験しに行ってきます。
　2月3日火曜日10時から宮島大聖院の境内で式が始ま
り、午後1時から豆蒔きを始めます。
　もし来場される予定がありましたが事前にメールなり、
LINEで居場所を教えてください。
　どうやら豆に福引き券が付いているらしく、色 な々商品

が当たるそうです。お寺から投げますので仲間を見つけ
たら出来るだけそこを目がけて放ろうと思います。

３．これからのやりたい事
　コロナ発生で自宅待機が始まったときに、一念発起し
て始めた空手が５年目を迎えます。
　最初の２年目はコロナの緊急事態宣言の施設閉鎖や
仕事上の関係で継続的な稽古がなかなか出来ません
でしたが、昨年１０月に社長を息子に譲ったので、時間に
ゆとりが出来てようやく稽古に専念出来そうな環境となり
ました。
　できれば来年の春までに黒帯を取得するつもりです。
武道の流派の違う黒帯が四本揃います。生涯武術家ジ
ジィを目指します。押忍！

大西　正朗会員
　「年男大いに語る」というテーマ
で卓話をさせていただくことにな
り、これまでの人生を振り返ったり、
今後の人生を見つめ直す機会を
与えてもらったと思っています。
　1965年、昭和40年9月2日生ま
れのAB型、今年で満60才になります。還暦の年です。
　中央幼稚園、袋町小学校、国泰寺中学校、観音高
校、日本大学、2年間の東京の銀行勤務を経て1990年4
月に広島に帰ってきて、大西運輸に入社しました。
　その3年後1993年4月に最初の結婚をしました。更に
その3年後長女が生まれ、2年後長男が生まれました。順
調な人生を歩んでいるとその頃は思っていました。
　ところが、良いことばかり続くことはなく2003年、8月左
精巣がんになりました。違和感があったので、近くの泌尿
器科に行きました。「なんでここまで放っておいたのか、が
んの疑いがあります。日赤に紹介状を書くのですぐに受
診しなさい。」と言われました。やはり日赤でも結果は同じ
でがんでした。すぐに切除してもらい、幸いにも転移は無
かったです。22年前です。
　更にその1年後2004年9月、今度は父が脳梗塞にな
り、父の看病が始まりました。そして、2006年12月離婚しま
した。今考えてみると、この頃の私は人生の中で非常に
辛い時だったと思います。

　独りぼっちになった私はこのままではいけないと思い、
2007年8月に再婚しました。2009年、10月私が44才の時
に長女が生まれました。長女もこの春から高校生で、今
は3人で仲良く暮らしています。前妻との間の2人の子供
たちともたまには食事したりしています。母が死んだ時に
相続で少しもめたので、女房からは「私が死んだ時に相
続で困らないようにしてね」と言われ、顧問弁護士からも
「早めに遺言状を書くように」勧められています。
　2021年令和3年3月に広島城南ロータリークラブに入
会しました。
　父や母が亡くなり、その看病も終わり、また、宇品小学
校のPＴＡの会長も退任した時で、少し余裕が出ていた
ころ古江会員から入会するように言われました。
　ひっそりと暮らそうと思っていましたが、前年度は親睦
活動委員長をさせてもらったり、広島県トラック協会の広
島支部長と重なり流川にもよく出て、税理士の先生に売
り上げの割にお金を使いすぎだと叱られました。
　最後になりましたが、私が勤めている大西運輸は創業
1925年6月で、2年後には創業100周年を迎えます。
　2年後に笑顔で迎えられるように皆さんに支えられな
がら頑張っていきたいと思っています。今年も1年間よろ
しくお願いいたします。

青野　大輔会員
　2月15日で48歳を迎えます。干
支が4度廻り次の年男はもう還暦
になるかと思うと、様々感じるとこ
ろがあります。
４月生まれで同級生ながらほぼ１
歳年上の竹村さんにご紹介いた
だいたロータリ－クラブも入会して６年を越えました。
これからも出会いに感謝し、よりよい奉仕に携わることが
できるよう学び、実践してまいりたいと思います。
これからも宜しくお願い致します。

松苗　弥生会員
（欠席のため
  竹村　有右会員代読）
　『年女大いに語る』この卓話は
入会してすぐの年明けにあったの
を今でもよく覚えています。
　私は平成２６年の午年に入会
したので、自分の干支が来るはまだまだ１０年も先だから
と、次の自分の干支までここにいるとはそのときの私も思
いもしてませんでした。歳をとるのは早いなと早いなと痛
感しております。
　そもそも自分の干支を人に言うのは好きではありませ
ん。自分の干支は気に入ってますが、大体巳年だと気づ
かれるとなんだか嫌がられます。執念深いだとかとかで。
そういえば古江会員にも巳年の女は嫌いだと言われまし
た笑。
　今年は乙巳（きのとみ）の年、乙（きのと）は未だ発展途
上の状態を表し、巳（み）は植物が最大限まで成長した
状態を意味するそうで、この組み合わせはこれまでの努
力や準備が実を結び始める時期だそうで、成長と結実
が実現する可能性を秘めた年と言われているそうです。
　一朝一夕に結果がでるけでもなく、辛抱強さも試され
る年にもなりますが、すぐに結果が出なくても粘り強く取り
組む姿勢で、私は自分に出来ることを行いながら、着実
に前進し、『脱皮して以て大蛇と』成れるように頑張りた
いと思いますので、皆様今後ともよろしくお願いします。

第1345回例会　2025年1月31日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の職場例会、職業奉仕プ
ロジェクトチームの竹岡委員長・山
内理事さんありがとうございます。
また、高藤副幹事のご紹介で卓
話や事務所をお借りし例会が出来ますこと感謝申し上
げます。
　29日広島市こども療育センター愛育園へのロータリー
財団地区補助金事業での贈呈式に参加頂きました、藤
井幹事､奉仕プロジェクト委員会山内理事､財団関連委
員会水口理事､青少年プロジェクトチーム松苗委員長､

ロータリー財委員会蛭子委員長・前年度門田幹事さん
ありがとうございました。子供たちの笑顔が見ることが出
来て良かったです。施設は広島市が建設されて5年経
過していましたが新築のように綺麗に使用されていまし
た。
　備品等がどこかの使いまわしのようでアンバランスを
感じました。今後の支援も必要と感じています。
　本日は、スパラルガーデン大州の田中慎一郎様には卓
話を頂くことになっていますので、宜しくお願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　正木　英生 （ 正木キヨミ） 5日
　戸田　拓夫 （ 戸田　恵子） 19日
　河中　　清 （ 河中　千春） 27日

入会月
　古江　暢敏 平成20年1月11日
　山田　隆充 令和05年1月13日

創業月
　吉村　元亨　　昭和23年1月15日
　　　　　　　　広島県薬業㈱

幹事会務報告
１．配付物
・広島14RC合同懇親ゴルフ大会ご案内
と　き：４月29日（火･祝日）
ところ：広島カンツリークラブ西条コース
ホストクラブ：広島陵北ＲＣ
…出欠について回答が分かる方は、お帰りの際
に回答用紙を受付に提出願います。

・インターシティ･ミーティングプログラム（参加者のみ）
・2月分会費について
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第1343回例会　2025年1月10日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、新年あけましておめで
とうございます。
　1月誕生日会員の皆様、連続出
席100％会員の皆様、おめでとうご
ざいます。
　昨年12月20日のクリスマス夜間
例会では当日体調不良の方が出て親睦委員会の沖田
会員、宮内会員には大変お世話になりました。ありがとう
ございます。インフルエンザも年末年始と流行しています
ので皆さん気をつけて下さい。私もインフルエンザンの後
遺症かいまだに寒気と頭痛が取れません。
　正月は1日のニューエヤー駅伝・2日・3日は箱根駅伝と
テレビ観戦をしてゆっくりと過ごしました。何年振りか年
末・正月のゴルフもしないで休みました。今年は健康に気
を付けて行きます。
　1月は職業奉仕月間となっています。1月31日職場訪問
例会も予定されていますので皆さんの参加を宜しくお願
いします。上田ガバナーより会員満足調査を行いクラブ
の課題、情報共有を図り、魅力的にするための行動計画
を推進しての要請もあり、本日、会長時間の後半に実施
致しますので宜しくお願いします。
　会長時間は後ほどの新春卓話がありますのでこれで
終わります。

記念日（会員誕生日）
　河中　　清 2日
　河野　　隆 2日
　沖田　篤史 26日
　松本　勝行 26日
　花島　　司 27日

連続出席100％
　古江　暢敏 17年間連続100％出席
　山田　隆充 2年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
１月１日より１ドル　157円になりました。
（12月150円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　１月号
・ガバナーズレター　１月号（希望者のみ）
・2023-24年度地区活動報告書
・会員満足度アンケート…後ほど卓話時間に記載の
時間を取ります。お帰りの際に必ず提出してくださ
い。

３．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週１月17日（金）は休会のため例会はございませ
ん次回の例会は24日になりますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・新年あけましておめでとうございます。あと半年よろし
くお願いします。
・箱根駅伝で駒澤大学が総合２位になりました。
藤井巌（T）
明けましておめでとうございます。昨年は、お世話にな

りました。今年度も引き続きご支援の程、よろしくお願
いいたします。

古江暢敏（T）
皆様、新年明けましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いします。本日、新春卓話をしていただけ
る、田中会長よろしくお願い致します。

高藤孝一（W）
・新年明けましておめでとうございます。
・明日から両親を連れて京都・奈良へ行って身を清め
てきます。

正木英生（W）
明けましてお目出度うございます。今年もどうぞよろし
く。30周年記念の年になりました今年も頑張りましょう。

松本勝行（W）
誕生日、お祝有難うございました。数え満83歳になりま
した。

田上剛
新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく
お願い致します。

山田隆充（H）
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく
お願いします。昨年のクリスマス例会、当日に欠席、大
変申し訳ございませんでした。

蛭子宗夫
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
します。

二上真也（T）
・明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願
いします。
・門田さん、年末体調をくずしてドタキャンしてごめんな
さい。南さん、毎日心配のLINEありがとうございまし
た。（笑）
・クリスマス夜間例会、親睦委員の皆さんお疲れ様で
した。パァーン！（笑）

竹村有右
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
致します。

山本博之（大枚）
・2024年、大変お世話になりました。2025年もシエラトン
ホテルをどうぞ宜しくお願い致します。

南真一（T）
新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお
願い致します。1/17バーディー会、寒いですがよろしく
お願い致します。

合計38,000円

プログラム
会員卓話
会長新春挨拶
田中　清峰会長
　2025年が始まり今年はどんな
年になるのか？巳年、へび年は脱
皮をくりかす事での経済面での成
長が期待されるとの事。戸田会
員・大西会員が年男ということですのでご活躍を期待致
します。
　今年も物価高が経済成長についていけない状況が
続き、今年も物やサービスの価格が上昇する予想です
が落ち着いた状況になれば幸いですが。世界情勢も混
沌としていますし、国内に於いても与党の過半数割れで
政治がどうなるのか？私たちの生活にも影響が大きくなる
と予想されています。
　自民党が少数政党になり高校の授業料の無償化が
現実味を帯びていますが、長年私学での取り組みをして
いますが、公立の無償化は実現しましたが私学は遠い
状態でした。今後期待をして見て行きたいと思います。
　新年早々に日本人とって慶事がありました。ゴルフの
松山英樹さんが米男子ゴルフの開幕戦で優勝し通算
11勝目、賞金も360万ドル（約5億6520万円）今から22年
前にアラモアナRCの30周年が2022年6月20日に開催さ
れました。城南RCからも多くの参加がありました。私は先
輩RCの方と早めにハワイ入りし、今回優勝されたカパル
アのプランテーションコース・ベイコースでプレーをしまし
た。正月に懐かしくプレーを4日間見ていました。　
　当時はロータリアンのネッワークの広さに関心しました。
なぜならカパルアではコテージを借りましたがロータリー
関係の方のご紹介。ソニーオープンハワイの会場のワイ
アライコースでは城南会員の友人がメンバーで付き合っ
て頂きました。当時はメンバーがいないとコースに出られ
ないルールでしたし、プレー費・ハウス内での買い物の支

払いもメンバーの方しか出来なかった。ロータリーは凄い
と思いました。それで今日まで続いているのか？とも思いま
す。

　広島城南ロータリークラブも３月31日に創立30周年を
迎えます。4月11日には創立記念例会が開催され、30周
年記念事業として記念碑の贈呈等、クラブにとって節目
の年になります。
　会員の皆様のご支援・ご協力のもと無事に終えること
が出来ればと願っています。ご協力、宜しくお願いしま
す。

　2025年は戦後80年、原爆投下から80年と広島にとっ
て平和に対する願いが一層強くなるものと感じていま
す。昭和100年・阪神淡路大震災から30年と色々な節目
の年になっています。

　日本経済も先行き不透明で各社の業績等、株価・為
替の変動等、私たちの生活に直欠する問題が山積され
ています。景気が悪くなるとロータリアンが減少する傾向
があるので心配しています。干支の巳年はどんな年にな
りますか？「復活と再生」を意味するそうです。
　国連によりますと2025年の世界人口は約82億人となり
25年前より30％増加するとの事です。2050年には約96
億人となり2025年比約20％増加が予想されています。
　現在もインドが世界一の人口で14.6億人。2050年には
2億2000万人増加の16.8億人。日本の人口も2050年に
は約1000万人減少予想で1億468万人となるとの事。人
口減はすべての業種に影響を与え、経済へのダメージ
が深刻になります。高校での試算でも30年前に約500万
人、現在約300万人、教育の荒廃が進み、全国で小・中・
高・専門学校・大学等の廃校が進むと予想されていま
す。2025年以降は団塊の世代約800万人が75歳以上と
なるとのニュースがありました。現在の約1500万人から
約2300万人へなるとの事。社会の仕組みが大きく変わる
転換期になりそうですが、2025年が良い年になるように
頑張りましょう。

　会長卓話を終わります。ご清聴ありがとうございます。

第1344回例会　2025年1月24日
＊訃報
広島中央ＲＣ　黒瀬真一郎会員
が１月17日（金）にご逝去されました。（享年83歳）
※御通夜、御葬儀は近親者のみにより執り行われまし
た。

会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　先週が休会でしたので今年初
めて出席された方もいるとおみま
すので、改めて
　今年も宜しくお願い致します。
　今日は年男・年女大いに語ると
のプログラムです。戸田会員・大
西会員・青野会員・松苗会員、話を楽しみにしています。
　1月は職業奉仕月間です、来週は職場訪問例会です
ので現地集合となっています。お間違えのないように。職
業奉仕山内理事、職業奉仕プロジェクトの皆さん、親睦
活動
　委員会の皆さん、宜しくお願い致します。職業奉仕と
言えば4つのテストですが、1932年7月にシカゴのロータリ
アン、ハーバートテーラー氏が提唱され、1954年RI会長
に就任され版権がロータリーに譲渡され今日に続いてい
ます。
　17日に阪神・淡路大震災から30年経ちました。今、南
海沖地震も30年以内に80％の確率で起こるとの予想。
常日ごろからの備えが大事になります。前回の南海トラフ
地震は1946年12月21日。79年前です。関東大震災1923
年9月1日11時58分　102年前死者14万人、被災者340
万人余。富士山の噴火の懸念が高まるなど日本のどこ
で災害が起きても不思議でない状況です。ロータリーの
活動も災害が起きてからの対応から備えに関わることも
必要ではないかと思うことがあります。
　会長時間を終わります。

結婚記念日
藤原　智昭 6日
有田　一郎 21日
花島　　司 27日

本年度年男　辰年
戸田　拓夫 （昭和28年7月7日）
大西　正朗 （昭和40年9月2日）
青野　大輔 （昭和52年2月15日）
松苗　弥生 （昭和52年4月15日）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・休会のご案内　とき：２月14･28日
・2月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。
・クラブオープン例会のご案内
・第７回理事会議事録
・職場訪問例会最終のご案内（参加者のみ）
・クラブアッセンブリーのご案内…16日にメールにて
ご案内して、未回答の方に配付しています。　
・会報11月号（希望者のみ）
２．お知らせ
・次週31日はスパイラルガーデン大州にて職場訪問
例会が開催されます。例会場が変更になりますの
で、お間違えないようお願いします。出欠に変更が
ある方は事務局までお知らせください。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「渚」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
本日の会員卓話、｢年男大いに語る｣担当の会員の方
宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、戸田・大西・青野・松苗会員、よろしくお願
いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。本日卓話をして頂
ける、戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、大変
楽しみにしています。

高藤孝一（W）
・本日の卓話、戸田さん、大西さん、青野さん、松苗さ
ん、楽しみにしています。
・来週の職場訪問例会、ご案内させていただきます。
戸田拓夫（W）
・本日は、卓話します。よろしくお願いします。
・２月３日、宮島大聖院にて｢福男｣として『豆蒔き』をし
ます。めでたい！！

田上剛
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
大西正朗（W）
大西です。今日は、卓話をさせていただきますので、よ
ろしくお願いします。
平井篤志（H）
息子の志望校の城北中に合格しました。できの悪い
子で模試の判定はボロボロでしたが冬休みからの猛
勉強は目を見張るものでした。春から城北生です、パ
パは頑張って働きます。
竹村有右
戸田会員・大西会員・青野会員、本日の卓話楽しみに
しています。松苗会員の代読をさせていただきます。よ
ろしくお願いします。
南真一（W）
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話よろしくお願い致します。楽しみにしています。先日
のバーディー会お疲れ様でした。松苗会員、優勝おめ
でとうございます。ゴルフもよろしくお願いします。

合計　20,000円

愛のコイン箱
4,617円

プログラム
会員卓話
年男大いに語る

戸田　拓夫会員
１．生まれたときの事
　私は、昭和28年7月7日七夕の日

に、当時、名古屋で漬物と惣菜の商売もしていた両親の
自宅で、産婆さんに取り上げてもらい産まれました。丁度
その日は、自宅兼店舗の家を建てる『棟上げの日』だった
そうで、大工さんがお祝いにと『木遣り』を歌ってくれたと
のことでした。
　めでたく産まれたのですが、八月子という妊娠七ヶ月目
の早産でした。体重が300匁と言いますから、約1200ｇだ
そうでLサイズのサツマイモ三本分ぐらい、いわゆる『低
出生体重児』で、片手に載るほどの小さい子だったそう
です。産婆さんが取り上げたときは、ご丁寧に首に臍の
緒を二重に巻き付けて、顔にチアノーゼが出ている仮死
状態での出産だったのそうです。せっかく産まれたのに
すでに死ぬ手前だったんですね。
　身体が小さくて食道が狭く母乳が詰まってしまうため、
大事な初乳が飲めなかった。母乳が詰まるたびに救急
救命処置を受けたのだそうです。そんな状態で１週間生
死を彷徨ったそうですが自宅出産なので保育器などあ
るはずもなく、町医者も見放して｢この子はダメだから、産
湯だけでも使わせてあげなさい。｣と宣言されたそうで
す。
　そこで親が泣く泣く、洗面器にお湯を張って浸けたの
ですが、直ぐさま真っ赤に茹であがり、産声をあげ、その
ままとうとう、こんなに大きく育ってしまったということなので
す。おめでたい人生のスタートですね。ただ免疫物質が
含まれるという初乳をのんでおらず、母乳で育っていない
こともあって、免疫力はとても弱く、信じられないでしょうけ
ど本質的に身体は、虚弱体質です。
　特に靭帯が傷つきやすい傾向にあります。見かけ倒し
の体格で詐欺みたいな物です。

２．今年の喜びの事
　さて今年は、生まれて６回目の男なのですが、宮島の
大聖院で毎年2月に開催される恒例の｢節分会｣に｢福
男｣として招かれています。一生一度のことなので裃を着
けての節分の豆蒔きを体験しに行ってきます。
　2月3日火曜日10時から宮島大聖院の境内で式が始ま
り、午後1時から豆蒔きを始めます。
　もし来場される予定がありましたが事前にメールなり、
LINEで居場所を教えてください。
　どうやら豆に福引き券が付いているらしく、色 な々商品

が当たるそうです。お寺から投げますので仲間を見つけ
たら出来るだけそこを目がけて放ろうと思います。

３．これからのやりたい事
　コロナ発生で自宅待機が始まったときに、一念発起し
て始めた空手が５年目を迎えます。
　最初の２年目はコロナの緊急事態宣言の施設閉鎖や
仕事上の関係で継続的な稽古がなかなか出来ません
でしたが、昨年１０月に社長を息子に譲ったので、時間に
ゆとりが出来てようやく稽古に専念出来そうな環境となり
ました。
　できれば来年の春までに黒帯を取得するつもりです。
武道の流派の違う黒帯が四本揃います。生涯武術家ジ
ジィを目指します。押忍！

大西　正朗会員
　「年男大いに語る」というテーマ
で卓話をさせていただくことにな
り、これまでの人生を振り返ったり、
今後の人生を見つめ直す機会を
与えてもらったと思っています。
　1965年、昭和40年9月2日生ま
れのAB型、今年で満60才になります。還暦の年です。
　中央幼稚園、袋町小学校、国泰寺中学校、観音高
校、日本大学、2年間の東京の銀行勤務を経て1990年4
月に広島に帰ってきて、大西運輸に入社しました。
　その3年後1993年4月に最初の結婚をしました。更に
その3年後長女が生まれ、2年後長男が生まれました。順
調な人生を歩んでいるとその頃は思っていました。
　ところが、良いことばかり続くことはなく2003年、8月左
精巣がんになりました。違和感があったので、近くの泌尿
器科に行きました。「なんでここまで放っておいたのか、が
んの疑いがあります。日赤に紹介状を書くのですぐに受
診しなさい。」と言われました。やはり日赤でも結果は同じ
でがんでした。すぐに切除してもらい、幸いにも転移は無
かったです。22年前です。
　更にその1年後2004年9月、今度は父が脳梗塞にな
り、父の看病が始まりました。そして、2006年12月離婚しま
した。今考えてみると、この頃の私は人生の中で非常に
辛い時だったと思います。

　独りぼっちになった私はこのままではいけないと思い、
2007年8月に再婚しました。2009年、10月私が44才の時
に長女が生まれました。長女もこの春から高校生で、今
は3人で仲良く暮らしています。前妻との間の2人の子供
たちともたまには食事したりしています。母が死んだ時に
相続で少しもめたので、女房からは「私が死んだ時に相
続で困らないようにしてね」と言われ、顧問弁護士からも
「早めに遺言状を書くように」勧められています。
　2021年令和3年3月に広島城南ロータリークラブに入
会しました。
　父や母が亡くなり、その看病も終わり、また、宇品小学
校のPＴＡの会長も退任した時で、少し余裕が出ていた
ころ古江会員から入会するように言われました。
　ひっそりと暮らそうと思っていましたが、前年度は親睦
活動委員長をさせてもらったり、広島県トラック協会の広
島支部長と重なり流川にもよく出て、税理士の先生に売
り上げの割にお金を使いすぎだと叱られました。
　最後になりましたが、私が勤めている大西運輸は創業
1925年6月で、2年後には創業100周年を迎えます。
　2年後に笑顔で迎えられるように皆さんに支えられな
がら頑張っていきたいと思っています。今年も1年間よろ
しくお願いいたします。

青野　大輔会員
　2月15日で48歳を迎えます。干
支が4度廻り次の年男はもう還暦
になるかと思うと、様々感じるとこ
ろがあります。
４月生まれで同級生ながらほぼ１
歳年上の竹村さんにご紹介いた
だいたロータリ－クラブも入会して６年を越えました。
これからも出会いに感謝し、よりよい奉仕に携わることが
できるよう学び、実践してまいりたいと思います。
これからも宜しくお願い致します。

松苗　弥生会員
（欠席のため
  竹村　有右会員代読）
　『年女大いに語る』この卓話は
入会してすぐの年明けにあったの
を今でもよく覚えています。
　私は平成２６年の午年に入会
したので、自分の干支が来るはまだまだ１０年も先だから
と、次の自分の干支までここにいるとはそのときの私も思
いもしてませんでした。歳をとるのは早いなと早いなと痛
感しております。
　そもそも自分の干支を人に言うのは好きではありませ
ん。自分の干支は気に入ってますが、大体巳年だと気づ
かれるとなんだか嫌がられます。執念深いだとかとかで。
そういえば古江会員にも巳年の女は嫌いだと言われまし
た笑。
　今年は乙巳（きのとみ）の年、乙（きのと）は未だ発展途
上の状態を表し、巳（み）は植物が最大限まで成長した
状態を意味するそうで、この組み合わせはこれまでの努
力や準備が実を結び始める時期だそうで、成長と結実
が実現する可能性を秘めた年と言われているそうです。
　一朝一夕に結果がでるけでもなく、辛抱強さも試され
る年にもなりますが、すぐに結果が出なくても粘り強く取り
組む姿勢で、私は自分に出来ることを行いながら、着実
に前進し、『脱皮して以て大蛇と』成れるように頑張りた
いと思いますので、皆様今後ともよろしくお願いします。

第1345回例会　2025年1月31日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の職場例会、職業奉仕プ
ロジェクトチームの竹岡委員長・山
内理事さんありがとうございます。
また、高藤副幹事のご紹介で卓
話や事務所をお借りし例会が出来ますこと感謝申し上
げます。
　29日広島市こども療育センター愛育園へのロータリー
財団地区補助金事業での贈呈式に参加頂きました、藤
井幹事､奉仕プロジェクト委員会山内理事､財団関連委
員会水口理事､青少年プロジェクトチーム松苗委員長､

ロータリー財委員会蛭子委員長・前年度門田幹事さん
ありがとうございました。子供たちの笑顔が見ることが出
来て良かったです。施設は広島市が建設されて5年経
過していましたが新築のように綺麗に使用されていまし
た。
　備品等がどこかの使いまわしのようでアンバランスを
感じました。今後の支援も必要と感じています。
　本日は、スパラルガーデン大州の田中慎一郎様には卓
話を頂くことになっていますので、宜しくお願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　正木　英生 （ 正木キヨミ） 5日
　戸田　拓夫 （ 戸田　恵子） 19日
　河中　　清 （ 河中　千春） 27日

入会月
　古江　暢敏 平成20年1月11日
　山田　隆充 令和05年1月13日

創業月
　吉村　元亨　　昭和23年1月15日
　　　　　　　　広島県薬業㈱

幹事会務報告
１．配付物
・広島14RC合同懇親ゴルフ大会ご案内
と　き：４月29日（火･祝日）
ところ：広島カンツリークラブ西条コース
ホストクラブ：広島陵北ＲＣ
…出欠について回答が分かる方は、お帰りの際
に回答用紙を受付に提出願います。

・インターシティ･ミーティングプログラム（参加者のみ）
・2月分会費について

2024～2025年度 2025年1月会報
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第1343回例会　2025年1月10日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、新年あけましておめで
とうございます。
　1月誕生日会員の皆様、連続出
席100％会員の皆様、おめでとうご
ざいます。
　昨年12月20日のクリスマス夜間
例会では当日体調不良の方が出て親睦委員会の沖田
会員、宮内会員には大変お世話になりました。ありがとう
ございます。インフルエンザも年末年始と流行しています
ので皆さん気をつけて下さい。私もインフルエンザンの後
遺症かいまだに寒気と頭痛が取れません。
　正月は1日のニューエヤー駅伝・2日・3日は箱根駅伝と
テレビ観戦をしてゆっくりと過ごしました。何年振りか年
末・正月のゴルフもしないで休みました。今年は健康に気
を付けて行きます。
　1月は職業奉仕月間となっています。1月31日職場訪問
例会も予定されていますので皆さんの参加を宜しくお願
いします。上田ガバナーより会員満足調査を行いクラブ
の課題、情報共有を図り、魅力的にするための行動計画
を推進しての要請もあり、本日、会長時間の後半に実施
致しますので宜しくお願いします。
　会長時間は後ほどの新春卓話がありますのでこれで
終わります。

記念日（会員誕生日）
　河中　　清 2日
　河野　　隆 2日
　沖田　篤史 26日
　松本　勝行 26日
　花島　　司 27日

連続出席100％
　古江　暢敏 17年間連続100％出席
　山田　隆充 2年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
１月１日より１ドル　157円になりました。
（12月150円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　１月号
・ガバナーズレター　１月号（希望者のみ）
・2023-24年度地区活動報告書
・会員満足度アンケート…後ほど卓話時間に記載の
時間を取ります。お帰りの際に必ず提出してくださ
い。

３．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週１月17日（金）は休会のため例会はございませ
ん次回の例会は24日になりますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・新年あけましておめでとうございます。あと半年よろし
くお願いします。
・箱根駅伝で駒澤大学が総合２位になりました。
藤井巌（T）
明けましておめでとうございます。昨年は、お世話にな

りました。今年度も引き続きご支援の程、よろしくお願
いいたします。

古江暢敏（T）
皆様、新年明けましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いします。本日、新春卓話をしていただけ
る、田中会長よろしくお願い致します。

高藤孝一（W）
・新年明けましておめでとうございます。
・明日から両親を連れて京都・奈良へ行って身を清め
てきます。

正木英生（W）
明けましてお目出度うございます。今年もどうぞよろし
く。30周年記念の年になりました今年も頑張りましょう。

松本勝行（W）
誕生日、お祝有難うございました。数え満83歳になりま
した。

田上剛
新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく
お願い致します。

山田隆充（H）
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく
お願いします。昨年のクリスマス例会、当日に欠席、大
変申し訳ございませんでした。

蛭子宗夫
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
します。

二上真也（T）
・明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願
いします。
・門田さん、年末体調をくずしてドタキャンしてごめんな
さい。南さん、毎日心配のLINEありがとうございまし
た。（笑）
・クリスマス夜間例会、親睦委員の皆さんお疲れ様で
した。パァーン！（笑）

竹村有右
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
致します。

山本博之（大枚）
・2024年、大変お世話になりました。2025年もシエラトン
ホテルをどうぞ宜しくお願い致します。

南真一（T）
新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお
願い致します。1/17バーディー会、寒いですがよろしく
お願い致します。

合計38,000円

プログラム
会員卓話
会長新春挨拶
田中　清峰会長
　2025年が始まり今年はどんな
年になるのか？巳年、へび年は脱
皮をくりかす事での経済面での成
長が期待されるとの事。戸田会
員・大西会員が年男ということですのでご活躍を期待致
します。
　今年も物価高が経済成長についていけない状況が
続き、今年も物やサービスの価格が上昇する予想です
が落ち着いた状況になれば幸いですが。世界情勢も混
沌としていますし、国内に於いても与党の過半数割れで
政治がどうなるのか？私たちの生活にも影響が大きくなる
と予想されています。
　自民党が少数政党になり高校の授業料の無償化が
現実味を帯びていますが、長年私学での取り組みをして
いますが、公立の無償化は実現しましたが私学は遠い
状態でした。今後期待をして見て行きたいと思います。
　新年早々に日本人とって慶事がありました。ゴルフの
松山英樹さんが米男子ゴルフの開幕戦で優勝し通算
11勝目、賞金も360万ドル（約5億6520万円）今から22年
前にアラモアナRCの30周年が2022年6月20日に開催さ
れました。城南RCからも多くの参加がありました。私は先
輩RCの方と早めにハワイ入りし、今回優勝されたカパル
アのプランテーションコース・ベイコースでプレーをしまし
た。正月に懐かしくプレーを4日間見ていました。　
　当時はロータリアンのネッワークの広さに関心しました。
なぜならカパルアではコテージを借りましたがロータリー
関係の方のご紹介。ソニーオープンハワイの会場のワイ
アライコースでは城南会員の友人がメンバーで付き合っ
て頂きました。当時はメンバーがいないとコースに出られ
ないルールでしたし、プレー費・ハウス内での買い物の支

払いもメンバーの方しか出来なかった。ロータリーは凄い
と思いました。それで今日まで続いているのか？とも思いま
す。

　広島城南ロータリークラブも３月31日に創立30周年を
迎えます。4月11日には創立記念例会が開催され、30周
年記念事業として記念碑の贈呈等、クラブにとって節目
の年になります。
　会員の皆様のご支援・ご協力のもと無事に終えること
が出来ればと願っています。ご協力、宜しくお願いしま
す。

　2025年は戦後80年、原爆投下から80年と広島にとっ
て平和に対する願いが一層強くなるものと感じていま
す。昭和100年・阪神淡路大震災から30年と色々な節目
の年になっています。

　日本経済も先行き不透明で各社の業績等、株価・為
替の変動等、私たちの生活に直欠する問題が山積され
ています。景気が悪くなるとロータリアンが減少する傾向
があるので心配しています。干支の巳年はどんな年にな
りますか？「復活と再生」を意味するそうです。
　国連によりますと2025年の世界人口は約82億人となり
25年前より30％増加するとの事です。2050年には約96
億人となり2025年比約20％増加が予想されています。
　現在もインドが世界一の人口で14.6億人。2050年には
2億2000万人増加の16.8億人。日本の人口も2050年に
は約1000万人減少予想で1億468万人となるとの事。人
口減はすべての業種に影響を与え、経済へのダメージ
が深刻になります。高校での試算でも30年前に約500万
人、現在約300万人、教育の荒廃が進み、全国で小・中・
高・専門学校・大学等の廃校が進むと予想されていま
す。2025年以降は団塊の世代約800万人が75歳以上と
なるとのニュースがありました。現在の約1500万人から
約2300万人へなるとの事。社会の仕組みが大きく変わる
転換期になりそうですが、2025年が良い年になるように
頑張りましょう。

　会長卓話を終わります。ご清聴ありがとうございます。

第1344回例会　2025年1月24日
＊訃報
広島中央ＲＣ　黒瀬真一郎会員
が１月17日（金）にご逝去されました。（享年83歳）
※御通夜、御葬儀は近親者のみにより執り行われまし
た。

会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　先週が休会でしたので今年初
めて出席された方もいるとおみま
すので、改めて
　今年も宜しくお願い致します。
　今日は年男・年女大いに語ると
のプログラムです。戸田会員・大
西会員・青野会員・松苗会員、話を楽しみにしています。
　1月は職業奉仕月間です、来週は職場訪問例会です
ので現地集合となっています。お間違えのないように。職
業奉仕山内理事、職業奉仕プロジェクトの皆さん、親睦
活動
　委員会の皆さん、宜しくお願い致します。職業奉仕と
言えば4つのテストですが、1932年7月にシカゴのロータリ
アン、ハーバートテーラー氏が提唱され、1954年RI会長
に就任され版権がロータリーに譲渡され今日に続いてい
ます。
　17日に阪神・淡路大震災から30年経ちました。今、南
海沖地震も30年以内に80％の確率で起こるとの予想。
常日ごろからの備えが大事になります。前回の南海トラフ
地震は1946年12月21日。79年前です。関東大震災1923
年9月1日11時58分　102年前死者14万人、被災者340
万人余。富士山の噴火の懸念が高まるなど日本のどこ
で災害が起きても不思議でない状況です。ロータリーの
活動も災害が起きてからの対応から備えに関わることも
必要ではないかと思うことがあります。
　会長時間を終わります。

結婚記念日
藤原　智昭 6日
有田　一郎 21日
花島　　司 27日

本年度年男　辰年
戸田　拓夫 （昭和28年7月7日）
大西　正朗 （昭和40年9月2日）
青野　大輔 （昭和52年2月15日）
松苗　弥生 （昭和52年4月15日）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・休会のご案内　とき：２月14･28日
・2月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。
・クラブオープン例会のご案内
・第７回理事会議事録
・職場訪問例会最終のご案内（参加者のみ）
・クラブアッセンブリーのご案内…16日にメールにて
ご案内して、未回答の方に配付しています。　
・会報11月号（希望者のみ）
２．お知らせ
・次週31日はスパイラルガーデン大州にて職場訪問
例会が開催されます。例会場が変更になりますの
で、お間違えないようお願いします。出欠に変更が
ある方は事務局までお知らせください。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「渚」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
本日の会員卓話、｢年男大いに語る｣担当の会員の方
宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、戸田・大西・青野・松苗会員、よろしくお願
いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。本日卓話をして頂
ける、戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、大変
楽しみにしています。

高藤孝一（W）
・本日の卓話、戸田さん、大西さん、青野さん、松苗さ
ん、楽しみにしています。
・来週の職場訪問例会、ご案内させていただきます。
戸田拓夫（W）
・本日は、卓話します。よろしくお願いします。
・２月３日、宮島大聖院にて｢福男｣として『豆蒔き』をし
ます。めでたい！！

田上剛
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
大西正朗（W）
大西です。今日は、卓話をさせていただきますので、よ
ろしくお願いします。
平井篤志（H）
息子の志望校の城北中に合格しました。できの悪い
子で模試の判定はボロボロでしたが冬休みからの猛
勉強は目を見張るものでした。春から城北生です、パ
パは頑張って働きます。
竹村有右
戸田会員・大西会員・青野会員、本日の卓話楽しみに
しています。松苗会員の代読をさせていただきます。よ
ろしくお願いします。
南真一（W）
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話よろしくお願い致します。楽しみにしています。先日
のバーディー会お疲れ様でした。松苗会員、優勝おめ
でとうございます。ゴルフもよろしくお願いします。

合計　20,000円

愛のコイン箱
4,617円

プログラム
会員卓話
年男大いに語る

戸田　拓夫会員
１．生まれたときの事
　私は、昭和28年7月7日七夕の日

に、当時、名古屋で漬物と惣菜の商売もしていた両親の
自宅で、産婆さんに取り上げてもらい産まれました。丁度
その日は、自宅兼店舗の家を建てる『棟上げの日』だった
そうで、大工さんがお祝いにと『木遣り』を歌ってくれたと
のことでした。
　めでたく産まれたのですが、八月子という妊娠七ヶ月目
の早産でした。体重が300匁と言いますから、約1200ｇだ
そうでLサイズのサツマイモ三本分ぐらい、いわゆる『低
出生体重児』で、片手に載るほどの小さい子だったそう
です。産婆さんが取り上げたときは、ご丁寧に首に臍の
緒を二重に巻き付けて、顔にチアノーゼが出ている仮死
状態での出産だったのそうです。せっかく産まれたのに
すでに死ぬ手前だったんですね。
　身体が小さくて食道が狭く母乳が詰まってしまうため、
大事な初乳が飲めなかった。母乳が詰まるたびに救急
救命処置を受けたのだそうです。そんな状態で１週間生
死を彷徨ったそうですが自宅出産なので保育器などあ
るはずもなく、町医者も見放して｢この子はダメだから、産
湯だけでも使わせてあげなさい。｣と宣言されたそうで
す。
　そこで親が泣く泣く、洗面器にお湯を張って浸けたの
ですが、直ぐさま真っ赤に茹であがり、産声をあげ、その
ままとうとう、こんなに大きく育ってしまったということなので
す。おめでたい人生のスタートですね。ただ免疫物質が
含まれるという初乳をのんでおらず、母乳で育っていない
こともあって、免疫力はとても弱く、信じられないでしょうけ
ど本質的に身体は、虚弱体質です。
　特に靭帯が傷つきやすい傾向にあります。見かけ倒し
の体格で詐欺みたいな物です。

２．今年の喜びの事
　さて今年は、生まれて６回目の男なのですが、宮島の
大聖院で毎年2月に開催される恒例の｢節分会｣に｢福
男｣として招かれています。一生一度のことなので裃を着
けての節分の豆蒔きを体験しに行ってきます。
　2月3日火曜日10時から宮島大聖院の境内で式が始ま
り、午後1時から豆蒔きを始めます。
　もし来場される予定がありましたが事前にメールなり、
LINEで居場所を教えてください。
　どうやら豆に福引き券が付いているらしく、色 な々商品

が当たるそうです。お寺から投げますので仲間を見つけ
たら出来るだけそこを目がけて放ろうと思います。

３．これからのやりたい事
　コロナ発生で自宅待機が始まったときに、一念発起し
て始めた空手が５年目を迎えます。
　最初の２年目はコロナの緊急事態宣言の施設閉鎖や
仕事上の関係で継続的な稽古がなかなか出来ません
でしたが、昨年１０月に社長を息子に譲ったので、時間に
ゆとりが出来てようやく稽古に専念出来そうな環境となり
ました。
　できれば来年の春までに黒帯を取得するつもりです。
武道の流派の違う黒帯が四本揃います。生涯武術家ジ
ジィを目指します。押忍！

大西　正朗会員
　「年男大いに語る」というテーマ
で卓話をさせていただくことにな
り、これまでの人生を振り返ったり、
今後の人生を見つめ直す機会を
与えてもらったと思っています。
　1965年、昭和40年9月2日生ま
れのAB型、今年で満60才になります。還暦の年です。
　中央幼稚園、袋町小学校、国泰寺中学校、観音高
校、日本大学、2年間の東京の銀行勤務を経て1990年4
月に広島に帰ってきて、大西運輸に入社しました。
　その3年後1993年4月に最初の結婚をしました。更に
その3年後長女が生まれ、2年後長男が生まれました。順
調な人生を歩んでいるとその頃は思っていました。
　ところが、良いことばかり続くことはなく2003年、8月左
精巣がんになりました。違和感があったので、近くの泌尿
器科に行きました。「なんでここまで放っておいたのか、が
んの疑いがあります。日赤に紹介状を書くのですぐに受
診しなさい。」と言われました。やはり日赤でも結果は同じ
でがんでした。すぐに切除してもらい、幸いにも転移は無
かったです。22年前です。
　更にその1年後2004年9月、今度は父が脳梗塞にな
り、父の看病が始まりました。そして、2006年12月離婚しま
した。今考えてみると、この頃の私は人生の中で非常に
辛い時だったと思います。

　独りぼっちになった私はこのままではいけないと思い、
2007年8月に再婚しました。2009年、10月私が44才の時
に長女が生まれました。長女もこの春から高校生で、今
は3人で仲良く暮らしています。前妻との間の2人の子供
たちともたまには食事したりしています。母が死んだ時に
相続で少しもめたので、女房からは「私が死んだ時に相
続で困らないようにしてね」と言われ、顧問弁護士からも
「早めに遺言状を書くように」勧められています。
　2021年令和3年3月に広島城南ロータリークラブに入
会しました。
　父や母が亡くなり、その看病も終わり、また、宇品小学
校のPＴＡの会長も退任した時で、少し余裕が出ていた
ころ古江会員から入会するように言われました。
　ひっそりと暮らそうと思っていましたが、前年度は親睦
活動委員長をさせてもらったり、広島県トラック協会の広
島支部長と重なり流川にもよく出て、税理士の先生に売
り上げの割にお金を使いすぎだと叱られました。
　最後になりましたが、私が勤めている大西運輸は創業
1925年6月で、2年後には創業100周年を迎えます。
　2年後に笑顔で迎えられるように皆さんに支えられな
がら頑張っていきたいと思っています。今年も1年間よろ
しくお願いいたします。

青野　大輔会員
　2月15日で48歳を迎えます。干
支が4度廻り次の年男はもう還暦
になるかと思うと、様々感じるとこ
ろがあります。
４月生まれで同級生ながらほぼ１
歳年上の竹村さんにご紹介いた
だいたロータリ－クラブも入会して６年を越えました。
これからも出会いに感謝し、よりよい奉仕に携わることが
できるよう学び、実践してまいりたいと思います。
これからも宜しくお願い致します。

松苗　弥生会員
（欠席のため
  竹村　有右会員代読）
　『年女大いに語る』この卓話は
入会してすぐの年明けにあったの
を今でもよく覚えています。
　私は平成２６年の午年に入会
したので、自分の干支が来るはまだまだ１０年も先だから
と、次の自分の干支までここにいるとはそのときの私も思
いもしてませんでした。歳をとるのは早いなと早いなと痛
感しております。
　そもそも自分の干支を人に言うのは好きではありませ
ん。自分の干支は気に入ってますが、大体巳年だと気づ
かれるとなんだか嫌がられます。執念深いだとかとかで。
そういえば古江会員にも巳年の女は嫌いだと言われまし
た笑。
　今年は乙巳（きのとみ）の年、乙（きのと）は未だ発展途
上の状態を表し、巳（み）は植物が最大限まで成長した
状態を意味するそうで、この組み合わせはこれまでの努
力や準備が実を結び始める時期だそうで、成長と結実
が実現する可能性を秘めた年と言われているそうです。
　一朝一夕に結果がでるけでもなく、辛抱強さも試され
る年にもなりますが、すぐに結果が出なくても粘り強く取り
組む姿勢で、私は自分に出来ることを行いながら、着実
に前進し、『脱皮して以て大蛇と』成れるように頑張りた
いと思いますので、皆様今後ともよろしくお願いします。

第1345回例会　2025年1月31日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の職場例会、職業奉仕プ
ロジェクトチームの竹岡委員長・山
内理事さんありがとうございます。
また、高藤副幹事のご紹介で卓
話や事務所をお借りし例会が出来ますこと感謝申し上
げます。
　29日広島市こども療育センター愛育園へのロータリー
財団地区補助金事業での贈呈式に参加頂きました、藤
井幹事､奉仕プロジェクト委員会山内理事､財団関連委
員会水口理事､青少年プロジェクトチーム松苗委員長､

ロータリー財委員会蛭子委員長・前年度門田幹事さん
ありがとうございました。子供たちの笑顔が見ることが出
来て良かったです。施設は広島市が建設されて5年経
過していましたが新築のように綺麗に使用されていまし
た。
　備品等がどこかの使いまわしのようでアンバランスを
感じました。今後の支援も必要と感じています。
　本日は、スパラルガーデン大州の田中慎一郎様には卓
話を頂くことになっていますので、宜しくお願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　正木　英生 （ 正木キヨミ） 5日
　戸田　拓夫 （ 戸田　恵子） 19日
　河中　　清 （ 河中　千春） 27日

入会月
　古江　暢敏 平成20年1月11日
　山田　隆充 令和05年1月13日

創業月
　吉村　元亨　　昭和23年1月15日
　　　　　　　　広島県薬業㈱

幹事会務報告
１．配付物
・広島14RC合同懇親ゴルフ大会ご案内
と　き：４月29日（火･祝日）
ところ：広島カンツリークラブ西条コース
ホストクラブ：広島陵北ＲＣ
…出欠について回答が分かる方は、お帰りの際
に回答用紙を受付に提出願います。

・インターシティ･ミーティングプログラム（参加者のみ）
・2月分会費について
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第1343回例会　2025年1月10日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、新年あけましておめで
とうございます。
　1月誕生日会員の皆様、連続出
席100％会員の皆様、おめでとうご
ざいます。
　昨年12月20日のクリスマス夜間
例会では当日体調不良の方が出て親睦委員会の沖田
会員、宮内会員には大変お世話になりました。ありがとう
ございます。インフルエンザも年末年始と流行しています
ので皆さん気をつけて下さい。私もインフルエンザンの後
遺症かいまだに寒気と頭痛が取れません。
　正月は1日のニューエヤー駅伝・2日・3日は箱根駅伝と
テレビ観戦をしてゆっくりと過ごしました。何年振りか年
末・正月のゴルフもしないで休みました。今年は健康に気
を付けて行きます。
　1月は職業奉仕月間となっています。1月31日職場訪問
例会も予定されていますので皆さんの参加を宜しくお願
いします。上田ガバナーより会員満足調査を行いクラブ
の課題、情報共有を図り、魅力的にするための行動計画
を推進しての要請もあり、本日、会長時間の後半に実施
致しますので宜しくお願いします。
　会長時間は後ほどの新春卓話がありますのでこれで
終わります。

記念日（会員誕生日）
　河中　　清 2日
　河野　　隆 2日
　沖田　篤史 26日
　松本　勝行 26日
　花島　　司 27日

連続出席100％
　古江　暢敏 17年間連続100％出席
　山田　隆充 2年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
１月１日より１ドル　157円になりました。
（12月150円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　１月号
・ガバナーズレター　１月号（希望者のみ）
・2023-24年度地区活動報告書
・会員満足度アンケート…後ほど卓話時間に記載の
時間を取ります。お帰りの際に必ず提出してくださ
い。

３．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週１月17日（金）は休会のため例会はございませ
ん次回の例会は24日になりますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・新年あけましておめでとうございます。あと半年よろし
くお願いします。
・箱根駅伝で駒澤大学が総合２位になりました。
藤井巌（T）
明けましておめでとうございます。昨年は、お世話にな

りました。今年度も引き続きご支援の程、よろしくお願
いいたします。

古江暢敏（T）
皆様、新年明けましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いします。本日、新春卓話をしていただけ
る、田中会長よろしくお願い致します。

高藤孝一（W）
・新年明けましておめでとうございます。
・明日から両親を連れて京都・奈良へ行って身を清め
てきます。

正木英生（W）
明けましてお目出度うございます。今年もどうぞよろし
く。30周年記念の年になりました今年も頑張りましょう。

松本勝行（W）
誕生日、お祝有難うございました。数え満83歳になりま
した。

田上剛
新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく
お願い致します。

山田隆充（H）
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく
お願いします。昨年のクリスマス例会、当日に欠席、大
変申し訳ございませんでした。

蛭子宗夫
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
します。

二上真也（T）
・明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願
いします。
・門田さん、年末体調をくずしてドタキャンしてごめんな
さい。南さん、毎日心配のLINEありがとうございまし
た。（笑）
・クリスマス夜間例会、親睦委員の皆さんお疲れ様で
した。パァーン！（笑）

竹村有右
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
致します。

山本博之（大枚）
・2024年、大変お世話になりました。2025年もシエラトン
ホテルをどうぞ宜しくお願い致します。

南真一（T）
新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお
願い致します。1/17バーディー会、寒いですがよろしく
お願い致します。

合計38,000円

プログラム
会員卓話
会長新春挨拶
田中　清峰会長
　2025年が始まり今年はどんな
年になるのか？巳年、へび年は脱
皮をくりかす事での経済面での成
長が期待されるとの事。戸田会
員・大西会員が年男ということですのでご活躍を期待致
します。
　今年も物価高が経済成長についていけない状況が
続き、今年も物やサービスの価格が上昇する予想です
が落ち着いた状況になれば幸いですが。世界情勢も混
沌としていますし、国内に於いても与党の過半数割れで
政治がどうなるのか？私たちの生活にも影響が大きくなる
と予想されています。
　自民党が少数政党になり高校の授業料の無償化が
現実味を帯びていますが、長年私学での取り組みをして
いますが、公立の無償化は実現しましたが私学は遠い
状態でした。今後期待をして見て行きたいと思います。
　新年早々に日本人とって慶事がありました。ゴルフの
松山英樹さんが米男子ゴルフの開幕戦で優勝し通算
11勝目、賞金も360万ドル（約5億6520万円）今から22年
前にアラモアナRCの30周年が2022年6月20日に開催さ
れました。城南RCからも多くの参加がありました。私は先
輩RCの方と早めにハワイ入りし、今回優勝されたカパル
アのプランテーションコース・ベイコースでプレーをしまし
た。正月に懐かしくプレーを4日間見ていました。　
　当時はロータリアンのネッワークの広さに関心しました。
なぜならカパルアではコテージを借りましたがロータリー
関係の方のご紹介。ソニーオープンハワイの会場のワイ
アライコースでは城南会員の友人がメンバーで付き合っ
て頂きました。当時はメンバーがいないとコースに出られ
ないルールでしたし、プレー費・ハウス内での買い物の支

払いもメンバーの方しか出来なかった。ロータリーは凄い
と思いました。それで今日まで続いているのか？とも思いま
す。

　広島城南ロータリークラブも３月31日に創立30周年を
迎えます。4月11日には創立記念例会が開催され、30周
年記念事業として記念碑の贈呈等、クラブにとって節目
の年になります。
　会員の皆様のご支援・ご協力のもと無事に終えること
が出来ればと願っています。ご協力、宜しくお願いしま
す。

　2025年は戦後80年、原爆投下から80年と広島にとっ
て平和に対する願いが一層強くなるものと感じていま
す。昭和100年・阪神淡路大震災から30年と色々な節目
の年になっています。

　日本経済も先行き不透明で各社の業績等、株価・為
替の変動等、私たちの生活に直欠する問題が山積され
ています。景気が悪くなるとロータリアンが減少する傾向
があるので心配しています。干支の巳年はどんな年にな
りますか？「復活と再生」を意味するそうです。
　国連によりますと2025年の世界人口は約82億人となり
25年前より30％増加するとの事です。2050年には約96
億人となり2025年比約20％増加が予想されています。
　現在もインドが世界一の人口で14.6億人。2050年には
2億2000万人増加の16.8億人。日本の人口も2050年に
は約1000万人減少予想で1億468万人となるとの事。人
口減はすべての業種に影響を与え、経済へのダメージ
が深刻になります。高校での試算でも30年前に約500万
人、現在約300万人、教育の荒廃が進み、全国で小・中・
高・専門学校・大学等の廃校が進むと予想されていま
す。2025年以降は団塊の世代約800万人が75歳以上と
なるとのニュースがありました。現在の約1500万人から
約2300万人へなるとの事。社会の仕組みが大きく変わる
転換期になりそうですが、2025年が良い年になるように
頑張りましょう。

　会長卓話を終わります。ご清聴ありがとうございます。

第1344回例会　2025年1月24日
＊訃報
広島中央ＲＣ　黒瀬真一郎会員
が１月17日（金）にご逝去されました。（享年83歳）
※御通夜、御葬儀は近親者のみにより執り行われまし
た。

会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　先週が休会でしたので今年初
めて出席された方もいるとおみま
すので、改めて
　今年も宜しくお願い致します。
　今日は年男・年女大いに語ると
のプログラムです。戸田会員・大
西会員・青野会員・松苗会員、話を楽しみにしています。
　1月は職業奉仕月間です、来週は職場訪問例会です
ので現地集合となっています。お間違えのないように。職
業奉仕山内理事、職業奉仕プロジェクトの皆さん、親睦
活動
　委員会の皆さん、宜しくお願い致します。職業奉仕と
言えば4つのテストですが、1932年7月にシカゴのロータリ
アン、ハーバートテーラー氏が提唱され、1954年RI会長
に就任され版権がロータリーに譲渡され今日に続いてい
ます。
　17日に阪神・淡路大震災から30年経ちました。今、南
海沖地震も30年以内に80％の確率で起こるとの予想。
常日ごろからの備えが大事になります。前回の南海トラフ
地震は1946年12月21日。79年前です。関東大震災1923
年9月1日11時58分　102年前死者14万人、被災者340
万人余。富士山の噴火の懸念が高まるなど日本のどこ
で災害が起きても不思議でない状況です。ロータリーの
活動も災害が起きてからの対応から備えに関わることも
必要ではないかと思うことがあります。
　会長時間を終わります。

結婚記念日
藤原　智昭 6日
有田　一郎 21日
花島　　司 27日

本年度年男　辰年
戸田　拓夫 （昭和28年7月7日）
大西　正朗 （昭和40年9月2日）
青野　大輔 （昭和52年2月15日）
松苗　弥生 （昭和52年4月15日）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・休会のご案内　とき：２月14･28日
・2月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。
・クラブオープン例会のご案内
・第７回理事会議事録
・職場訪問例会最終のご案内（参加者のみ）
・クラブアッセンブリーのご案内…16日にメールにて
ご案内して、未回答の方に配付しています。　
・会報11月号（希望者のみ）
２．お知らせ
・次週31日はスパイラルガーデン大州にて職場訪問
例会が開催されます。例会場が変更になりますの
で、お間違えないようお願いします。出欠に変更が
ある方は事務局までお知らせください。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「渚」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
本日の会員卓話、｢年男大いに語る｣担当の会員の方
宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、戸田・大西・青野・松苗会員、よろしくお願
いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。本日卓話をして頂
ける、戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、大変
楽しみにしています。

高藤孝一（W）
・本日の卓話、戸田さん、大西さん、青野さん、松苗さ
ん、楽しみにしています。
・来週の職場訪問例会、ご案内させていただきます。
戸田拓夫（W）
・本日は、卓話します。よろしくお願いします。
・２月３日、宮島大聖院にて｢福男｣として『豆蒔き』をし
ます。めでたい！！

田上剛
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
大西正朗（W）
大西です。今日は、卓話をさせていただきますので、よ
ろしくお願いします。
平井篤志（H）
息子の志望校の城北中に合格しました。できの悪い
子で模試の判定はボロボロでしたが冬休みからの猛
勉強は目を見張るものでした。春から城北生です、パ
パは頑張って働きます。
竹村有右
戸田会員・大西会員・青野会員、本日の卓話楽しみに
しています。松苗会員の代読をさせていただきます。よ
ろしくお願いします。
南真一（W）
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話よろしくお願い致します。楽しみにしています。先日
のバーディー会お疲れ様でした。松苗会員、優勝おめ
でとうございます。ゴルフもよろしくお願いします。

合計　20,000円

愛のコイン箱
4,617円

プログラム
会員卓話
年男大いに語る

戸田　拓夫会員
１．生まれたときの事
　私は、昭和28年7月7日七夕の日

に、当時、名古屋で漬物と惣菜の商売もしていた両親の
自宅で、産婆さんに取り上げてもらい産まれました。丁度
その日は、自宅兼店舗の家を建てる『棟上げの日』だった
そうで、大工さんがお祝いにと『木遣り』を歌ってくれたと
のことでした。
　めでたく産まれたのですが、八月子という妊娠七ヶ月目
の早産でした。体重が300匁と言いますから、約1200ｇだ
そうでLサイズのサツマイモ三本分ぐらい、いわゆる『低
出生体重児』で、片手に載るほどの小さい子だったそう
です。産婆さんが取り上げたときは、ご丁寧に首に臍の
緒を二重に巻き付けて、顔にチアノーゼが出ている仮死
状態での出産だったのそうです。せっかく産まれたのに
すでに死ぬ手前だったんですね。
　身体が小さくて食道が狭く母乳が詰まってしまうため、
大事な初乳が飲めなかった。母乳が詰まるたびに救急
救命処置を受けたのだそうです。そんな状態で１週間生
死を彷徨ったそうですが自宅出産なので保育器などあ
るはずもなく、町医者も見放して｢この子はダメだから、産
湯だけでも使わせてあげなさい。｣と宣言されたそうで
す。
　そこで親が泣く泣く、洗面器にお湯を張って浸けたの
ですが、直ぐさま真っ赤に茹であがり、産声をあげ、その
ままとうとう、こんなに大きく育ってしまったということなので
す。おめでたい人生のスタートですね。ただ免疫物質が
含まれるという初乳をのんでおらず、母乳で育っていない
こともあって、免疫力はとても弱く、信じられないでしょうけ
ど本質的に身体は、虚弱体質です。
　特に靭帯が傷つきやすい傾向にあります。見かけ倒し
の体格で詐欺みたいな物です。

２．今年の喜びの事
　さて今年は、生まれて６回目の男なのですが、宮島の
大聖院で毎年2月に開催される恒例の｢節分会｣に｢福
男｣として招かれています。一生一度のことなので裃を着
けての節分の豆蒔きを体験しに行ってきます。
　2月3日火曜日10時から宮島大聖院の境内で式が始ま
り、午後1時から豆蒔きを始めます。
　もし来場される予定がありましたが事前にメールなり、
LINEで居場所を教えてください。
　どうやら豆に福引き券が付いているらしく、色 な々商品

が当たるそうです。お寺から投げますので仲間を見つけ
たら出来るだけそこを目がけて放ろうと思います。

３．これからのやりたい事
　コロナ発生で自宅待機が始まったときに、一念発起し
て始めた空手が５年目を迎えます。
　最初の２年目はコロナの緊急事態宣言の施設閉鎖や
仕事上の関係で継続的な稽古がなかなか出来ません
でしたが、昨年１０月に社長を息子に譲ったので、時間に
ゆとりが出来てようやく稽古に専念出来そうな環境となり
ました。
　できれば来年の春までに黒帯を取得するつもりです。
武道の流派の違う黒帯が四本揃います。生涯武術家ジ
ジィを目指します。押忍！

大西　正朗会員
　「年男大いに語る」というテーマ
で卓話をさせていただくことにな
り、これまでの人生を振り返ったり、
今後の人生を見つめ直す機会を
与えてもらったと思っています。
　1965年、昭和40年9月2日生ま
れのAB型、今年で満60才になります。還暦の年です。
　中央幼稚園、袋町小学校、国泰寺中学校、観音高
校、日本大学、2年間の東京の銀行勤務を経て1990年4
月に広島に帰ってきて、大西運輸に入社しました。
　その3年後1993年4月に最初の結婚をしました。更に
その3年後長女が生まれ、2年後長男が生まれました。順
調な人生を歩んでいるとその頃は思っていました。
　ところが、良いことばかり続くことはなく2003年、8月左
精巣がんになりました。違和感があったので、近くの泌尿
器科に行きました。「なんでここまで放っておいたのか、が
んの疑いがあります。日赤に紹介状を書くのですぐに受
診しなさい。」と言われました。やはり日赤でも結果は同じ
でがんでした。すぐに切除してもらい、幸いにも転移は無
かったです。22年前です。
　更にその1年後2004年9月、今度は父が脳梗塞にな
り、父の看病が始まりました。そして、2006年12月離婚しま
した。今考えてみると、この頃の私は人生の中で非常に
辛い時だったと思います。

　独りぼっちになった私はこのままではいけないと思い、
2007年8月に再婚しました。2009年、10月私が44才の時
に長女が生まれました。長女もこの春から高校生で、今
は3人で仲良く暮らしています。前妻との間の2人の子供
たちともたまには食事したりしています。母が死んだ時に
相続で少しもめたので、女房からは「私が死んだ時に相
続で困らないようにしてね」と言われ、顧問弁護士からも
「早めに遺言状を書くように」勧められています。
　2021年令和3年3月に広島城南ロータリークラブに入
会しました。
　父や母が亡くなり、その看病も終わり、また、宇品小学
校のPＴＡの会長も退任した時で、少し余裕が出ていた
ころ古江会員から入会するように言われました。
　ひっそりと暮らそうと思っていましたが、前年度は親睦
活動委員長をさせてもらったり、広島県トラック協会の広
島支部長と重なり流川にもよく出て、税理士の先生に売
り上げの割にお金を使いすぎだと叱られました。
　最後になりましたが、私が勤めている大西運輸は創業
1925年6月で、2年後には創業100周年を迎えます。
　2年後に笑顔で迎えられるように皆さんに支えられな
がら頑張っていきたいと思っています。今年も1年間よろ
しくお願いいたします。

青野　大輔会員
　2月15日で48歳を迎えます。干
支が4度廻り次の年男はもう還暦
になるかと思うと、様々感じるとこ
ろがあります。
４月生まれで同級生ながらほぼ１
歳年上の竹村さんにご紹介いた
だいたロータリ－クラブも入会して６年を越えました。
これからも出会いに感謝し、よりよい奉仕に携わることが
できるよう学び、実践してまいりたいと思います。
これからも宜しくお願い致します。

松苗　弥生会員
（欠席のため
  竹村　有右会員代読）
　『年女大いに語る』この卓話は
入会してすぐの年明けにあったの
を今でもよく覚えています。
　私は平成２６年の午年に入会
したので、自分の干支が来るはまだまだ１０年も先だから
と、次の自分の干支までここにいるとはそのときの私も思
いもしてませんでした。歳をとるのは早いなと早いなと痛
感しております。
　そもそも自分の干支を人に言うのは好きではありませ
ん。自分の干支は気に入ってますが、大体巳年だと気づ
かれるとなんだか嫌がられます。執念深いだとかとかで。
そういえば古江会員にも巳年の女は嫌いだと言われまし
た笑。
　今年は乙巳（きのとみ）の年、乙（きのと）は未だ発展途
上の状態を表し、巳（み）は植物が最大限まで成長した
状態を意味するそうで、この組み合わせはこれまでの努
力や準備が実を結び始める時期だそうで、成長と結実
が実現する可能性を秘めた年と言われているそうです。
　一朝一夕に結果がでるけでもなく、辛抱強さも試され
る年にもなりますが、すぐに結果が出なくても粘り強く取り
組む姿勢で、私は自分に出来ることを行いながら、着実
に前進し、『脱皮して以て大蛇と』成れるように頑張りた
いと思いますので、皆様今後ともよろしくお願いします。

第1345回例会　2025年1月31日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の職場例会、職業奉仕プ
ロジェクトチームの竹岡委員長・山
内理事さんありがとうございます。
また、高藤副幹事のご紹介で卓
話や事務所をお借りし例会が出来ますこと感謝申し上
げます。
　29日広島市こども療育センター愛育園へのロータリー
財団地区補助金事業での贈呈式に参加頂きました、藤
井幹事､奉仕プロジェクト委員会山内理事､財団関連委
員会水口理事､青少年プロジェクトチーム松苗委員長､

ロータリー財委員会蛭子委員長・前年度門田幹事さん
ありがとうございました。子供たちの笑顔が見ることが出
来て良かったです。施設は広島市が建設されて5年経
過していましたが新築のように綺麗に使用されていまし
た。
　備品等がどこかの使いまわしのようでアンバランスを
感じました。今後の支援も必要と感じています。
　本日は、スパラルガーデン大州の田中慎一郎様には卓
話を頂くことになっていますので、宜しくお願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　正木　英生 （ 正木キヨミ） 5日
　戸田　拓夫 （ 戸田　恵子） 19日
　河中　　清 （ 河中　千春） 27日

入会月
　古江　暢敏 平成20年1月11日
　山田　隆充 令和05年1月13日

創業月
　吉村　元亨　　昭和23年1月15日
　　　　　　　　広島県薬業㈱

幹事会務報告
１．配付物
・広島14RC合同懇親ゴルフ大会ご案内
と　き：４月29日（火･祝日）
ところ：広島カンツリークラブ西条コース
ホストクラブ：広島陵北ＲＣ
…出欠について回答が分かる方は、お帰りの際
に回答用紙を受付に提出願います。

・インターシティ･ミーティングプログラム（参加者のみ）
・2月分会費について

2024～2025年度 2025年1月会報
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第1343回例会　2025年1月10日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、新年あけましておめで
とうございます。
　1月誕生日会員の皆様、連続出
席100％会員の皆様、おめでとうご
ざいます。
　昨年12月20日のクリスマス夜間
例会では当日体調不良の方が出て親睦委員会の沖田
会員、宮内会員には大変お世話になりました。ありがとう
ございます。インフルエンザも年末年始と流行しています
ので皆さん気をつけて下さい。私もインフルエンザンの後
遺症かいまだに寒気と頭痛が取れません。
　正月は1日のニューエヤー駅伝・2日・3日は箱根駅伝と
テレビ観戦をしてゆっくりと過ごしました。何年振りか年
末・正月のゴルフもしないで休みました。今年は健康に気
を付けて行きます。
　1月は職業奉仕月間となっています。1月31日職場訪問
例会も予定されていますので皆さんの参加を宜しくお願
いします。上田ガバナーより会員満足調査を行いクラブ
の課題、情報共有を図り、魅力的にするための行動計画
を推進しての要請もあり、本日、会長時間の後半に実施
致しますので宜しくお願いします。
　会長時間は後ほどの新春卓話がありますのでこれで
終わります。

記念日（会員誕生日）
　河中　　清 2日
　河野　　隆 2日
　沖田　篤史 26日
　松本　勝行 26日
　花島　　司 27日

連続出席100％
　古江　暢敏 17年間連続100％出席
　山田　隆充 2年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
１月１日より１ドル　157円になりました。
（12月150円）
2．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　１月号
・ガバナーズレター　１月号（希望者のみ）
・2023-24年度地区活動報告書
・会員満足度アンケート…後ほど卓話時間に記載の
時間を取ります。お帰りの際に必ず提出してくださ
い。

３．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「泉」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週１月17日（金）は休会のため例会はございませ
ん次回の例会は24日になりますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰（W）
・新年あけましておめでとうございます。あと半年よろし
くお願いします。
・箱根駅伝で駒澤大学が総合２位になりました。
藤井巌（T）
明けましておめでとうございます。昨年は、お世話にな

りました。今年度も引き続きご支援の程、よろしくお願
いいたします。

古江暢敏（T）
皆様、新年明けましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いします。本日、新春卓話をしていただけ
る、田中会長よろしくお願い致します。

高藤孝一（W）
・新年明けましておめでとうございます。
・明日から両親を連れて京都・奈良へ行って身を清め
てきます。

正木英生（W）
明けましてお目出度うございます。今年もどうぞよろし
く。30周年記念の年になりました今年も頑張りましょう。

松本勝行（W）
誕生日、お祝有難うございました。数え満83歳になりま
した。

田上剛
新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく
お願い致します。

山田隆充（H）
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしく
お願いします。昨年のクリスマス例会、当日に欠席、大
変申し訳ございませんでした。

蛭子宗夫
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
します。

二上真也（T）
・明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願
いします。
・門田さん、年末体調をくずしてドタキャンしてごめんな
さい。南さん、毎日心配のLINEありがとうございまし
た。（笑）
・クリスマス夜間例会、親睦委員の皆さんお疲れ様で
した。パァーン！（笑）

竹村有右
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
致します。

山本博之（大枚）
・2024年、大変お世話になりました。2025年もシエラトン
ホテルをどうぞ宜しくお願い致します。

南真一（T）
新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお
願い致します。1/17バーディー会、寒いですがよろしく
お願い致します。

合計38,000円

プログラム
会員卓話
会長新春挨拶
田中　清峰会長
　2025年が始まり今年はどんな
年になるのか？巳年、へび年は脱
皮をくりかす事での経済面での成
長が期待されるとの事。戸田会
員・大西会員が年男ということですのでご活躍を期待致
します。
　今年も物価高が経済成長についていけない状況が
続き、今年も物やサービスの価格が上昇する予想です
が落ち着いた状況になれば幸いですが。世界情勢も混
沌としていますし、国内に於いても与党の過半数割れで
政治がどうなるのか？私たちの生活にも影響が大きくなる
と予想されています。
　自民党が少数政党になり高校の授業料の無償化が
現実味を帯びていますが、長年私学での取り組みをして
いますが、公立の無償化は実現しましたが私学は遠い
状態でした。今後期待をして見て行きたいと思います。
　新年早々に日本人とって慶事がありました。ゴルフの
松山英樹さんが米男子ゴルフの開幕戦で優勝し通算
11勝目、賞金も360万ドル（約5億6520万円）今から22年
前にアラモアナRCの30周年が2022年6月20日に開催さ
れました。城南RCからも多くの参加がありました。私は先
輩RCの方と早めにハワイ入りし、今回優勝されたカパル
アのプランテーションコース・ベイコースでプレーをしまし
た。正月に懐かしくプレーを4日間見ていました。　
　当時はロータリアンのネッワークの広さに関心しました。
なぜならカパルアではコテージを借りましたがロータリー
関係の方のご紹介。ソニーオープンハワイの会場のワイ
アライコースでは城南会員の友人がメンバーで付き合っ
て頂きました。当時はメンバーがいないとコースに出られ
ないルールでしたし、プレー費・ハウス内での買い物の支

払いもメンバーの方しか出来なかった。ロータリーは凄い
と思いました。それで今日まで続いているのか？とも思いま
す。

　広島城南ロータリークラブも３月31日に創立30周年を
迎えます。4月11日には創立記念例会が開催され、30周
年記念事業として記念碑の贈呈等、クラブにとって節目
の年になります。
　会員の皆様のご支援・ご協力のもと無事に終えること
が出来ればと願っています。ご協力、宜しくお願いしま
す。

　2025年は戦後80年、原爆投下から80年と広島にとっ
て平和に対する願いが一層強くなるものと感じていま
す。昭和100年・阪神淡路大震災から30年と色々な節目
の年になっています。

　日本経済も先行き不透明で各社の業績等、株価・為
替の変動等、私たちの生活に直欠する問題が山積され
ています。景気が悪くなるとロータリアンが減少する傾向
があるので心配しています。干支の巳年はどんな年にな
りますか？「復活と再生」を意味するそうです。
　国連によりますと2025年の世界人口は約82億人となり
25年前より30％増加するとの事です。2050年には約96
億人となり2025年比約20％増加が予想されています。
　現在もインドが世界一の人口で14.6億人。2050年には
2億2000万人増加の16.8億人。日本の人口も2050年に
は約1000万人減少予想で1億468万人となるとの事。人
口減はすべての業種に影響を与え、経済へのダメージ
が深刻になります。高校での試算でも30年前に約500万
人、現在約300万人、教育の荒廃が進み、全国で小・中・
高・専門学校・大学等の廃校が進むと予想されていま
す。2025年以降は団塊の世代約800万人が75歳以上と
なるとのニュースがありました。現在の約1500万人から
約2300万人へなるとの事。社会の仕組みが大きく変わる
転換期になりそうですが、2025年が良い年になるように
頑張りましょう。

　会長卓話を終わります。ご清聴ありがとうございます。

第1344回例会　2025年1月24日
＊訃報
広島中央ＲＣ　黒瀬真一郎会員
が１月17日（金）にご逝去されました。（享年83歳）
※御通夜、御葬儀は近親者のみにより執り行われまし
た。

会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　先週が休会でしたので今年初
めて出席された方もいるとおみま
すので、改めて
　今年も宜しくお願い致します。
　今日は年男・年女大いに語ると
のプログラムです。戸田会員・大
西会員・青野会員・松苗会員、話を楽しみにしています。
　1月は職業奉仕月間です、来週は職場訪問例会です
ので現地集合となっています。お間違えのないように。職
業奉仕山内理事、職業奉仕プロジェクトの皆さん、親睦
活動
　委員会の皆さん、宜しくお願い致します。職業奉仕と
言えば4つのテストですが、1932年7月にシカゴのロータリ
アン、ハーバートテーラー氏が提唱され、1954年RI会長
に就任され版権がロータリーに譲渡され今日に続いてい
ます。
　17日に阪神・淡路大震災から30年経ちました。今、南
海沖地震も30年以内に80％の確率で起こるとの予想。
常日ごろからの備えが大事になります。前回の南海トラフ
地震は1946年12月21日。79年前です。関東大震災1923
年9月1日11時58分　102年前死者14万人、被災者340
万人余。富士山の噴火の懸念が高まるなど日本のどこ
で災害が起きても不思議でない状況です。ロータリーの
活動も災害が起きてからの対応から備えに関わることも
必要ではないかと思うことがあります。
　会長時間を終わります。

結婚記念日
藤原　智昭 6日
有田　一郎 21日
花島　　司 27日

本年度年男　辰年
戸田　拓夫 （昭和28年7月7日）
大西　正朗 （昭和40年9月2日）
青野　大輔 （昭和52年2月15日）
松苗　弥生 （昭和52年4月15日）

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・休会のご案内　とき：２月14･28日
・2月例会のご案内…出欠について回答が分かる
方は、お帰りの際に回答用紙を受付に提出願いま
す。
・クラブオープン例会のご案内
・第７回理事会議事録
・職場訪問例会最終のご案内（参加者のみ）
・クラブアッセンブリーのご案内…16日にメールにて
ご案内して、未回答の方に配付しています。　
・会報11月号（希望者のみ）
２．お知らせ
・次週31日はスパイラルガーデン大州にて職場訪問
例会が開催されます。例会場が変更になりますの
で、お間違えないようお願いします。出欠に変更が
ある方は事務局までお知らせください。
・例会終了後、次年度理事会が４Ｆ「渚」にて開催さ
れますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
本日の会員卓話、｢年男大いに語る｣担当の会員の方
宜しくお願いします。
藤井巌（W）
本日の卓話、戸田・大西・青野・松苗会員、よろしくお願
いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。本日卓話をして頂
ける、戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、大変
楽しみにしています。

高藤孝一（W）
・本日の卓話、戸田さん、大西さん、青野さん、松苗さ
ん、楽しみにしています。
・来週の職場訪問例会、ご案内させていただきます。
戸田拓夫（W）
・本日は、卓話します。よろしくお願いします。
・２月３日、宮島大聖院にて｢福男｣として『豆蒔き』をし
ます。めでたい！！

田上剛
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。
大西正朗（W）
大西です。今日は、卓話をさせていただきますので、よ
ろしくお願いします。
平井篤志（H）
息子の志望校の城北中に合格しました。できの悪い
子で模試の判定はボロボロでしたが冬休みからの猛
勉強は目を見張るものでした。春から城北生です、パ
パは頑張って働きます。
竹村有右
戸田会員・大西会員・青野会員、本日の卓話楽しみに
しています。松苗会員の代読をさせていただきます。よ
ろしくお願いします。
南真一（W）
戸田会員・大西会員・青野会員・松苗会員、本日の卓
話よろしくお願い致します。楽しみにしています。先日
のバーディー会お疲れ様でした。松苗会員、優勝おめ
でとうございます。ゴルフもよろしくお願いします。

合計　20,000円

愛のコイン箱
4,617円

プログラム
会員卓話
年男大いに語る

戸田　拓夫会員
１．生まれたときの事
　私は、昭和28年7月7日七夕の日

に、当時、名古屋で漬物と惣菜の商売もしていた両親の
自宅で、産婆さんに取り上げてもらい産まれました。丁度
その日は、自宅兼店舗の家を建てる『棟上げの日』だった
そうで、大工さんがお祝いにと『木遣り』を歌ってくれたと
のことでした。
　めでたく産まれたのですが、八月子という妊娠七ヶ月目
の早産でした。体重が300匁と言いますから、約1200ｇだ
そうでLサイズのサツマイモ三本分ぐらい、いわゆる『低
出生体重児』で、片手に載るほどの小さい子だったそう
です。産婆さんが取り上げたときは、ご丁寧に首に臍の
緒を二重に巻き付けて、顔にチアノーゼが出ている仮死
状態での出産だったのそうです。せっかく産まれたのに
すでに死ぬ手前だったんですね。
　身体が小さくて食道が狭く母乳が詰まってしまうため、
大事な初乳が飲めなかった。母乳が詰まるたびに救急
救命処置を受けたのだそうです。そんな状態で１週間生
死を彷徨ったそうですが自宅出産なので保育器などあ
るはずもなく、町医者も見放して｢この子はダメだから、産
湯だけでも使わせてあげなさい。｣と宣言されたそうで
す。
　そこで親が泣く泣く、洗面器にお湯を張って浸けたの
ですが、直ぐさま真っ赤に茹であがり、産声をあげ、その
ままとうとう、こんなに大きく育ってしまったということなので
す。おめでたい人生のスタートですね。ただ免疫物質が
含まれるという初乳をのんでおらず、母乳で育っていない
こともあって、免疫力はとても弱く、信じられないでしょうけ
ど本質的に身体は、虚弱体質です。
　特に靭帯が傷つきやすい傾向にあります。見かけ倒し
の体格で詐欺みたいな物です。

２．今年の喜びの事
　さて今年は、生まれて６回目の男なのですが、宮島の
大聖院で毎年2月に開催される恒例の｢節分会｣に｢福
男｣として招かれています。一生一度のことなので裃を着
けての節分の豆蒔きを体験しに行ってきます。
　2月3日火曜日10時から宮島大聖院の境内で式が始ま
り、午後1時から豆蒔きを始めます。
　もし来場される予定がありましたが事前にメールなり、
LINEで居場所を教えてください。
　どうやら豆に福引き券が付いているらしく、色 な々商品

が当たるそうです。お寺から投げますので仲間を見つけ
たら出来るだけそこを目がけて放ろうと思います。

３．これからのやりたい事
　コロナ発生で自宅待機が始まったときに、一念発起し
て始めた空手が５年目を迎えます。
　最初の２年目はコロナの緊急事態宣言の施設閉鎖や
仕事上の関係で継続的な稽古がなかなか出来ません
でしたが、昨年１０月に社長を息子に譲ったので、時間に
ゆとりが出来てようやく稽古に専念出来そうな環境となり
ました。
　できれば来年の春までに黒帯を取得するつもりです。
武道の流派の違う黒帯が四本揃います。生涯武術家ジ
ジィを目指します。押忍！

大西　正朗会員
　「年男大いに語る」というテーマ
で卓話をさせていただくことにな
り、これまでの人生を振り返ったり、
今後の人生を見つめ直す機会を
与えてもらったと思っています。
　1965年、昭和40年9月2日生ま
れのAB型、今年で満60才になります。還暦の年です。
　中央幼稚園、袋町小学校、国泰寺中学校、観音高
校、日本大学、2年間の東京の銀行勤務を経て1990年4
月に広島に帰ってきて、大西運輸に入社しました。
　その3年後1993年4月に最初の結婚をしました。更に
その3年後長女が生まれ、2年後長男が生まれました。順
調な人生を歩んでいるとその頃は思っていました。
　ところが、良いことばかり続くことはなく2003年、8月左
精巣がんになりました。違和感があったので、近くの泌尿
器科に行きました。「なんでここまで放っておいたのか、が
んの疑いがあります。日赤に紹介状を書くのですぐに受
診しなさい。」と言われました。やはり日赤でも結果は同じ
でがんでした。すぐに切除してもらい、幸いにも転移は無
かったです。22年前です。
　更にその1年後2004年9月、今度は父が脳梗塞にな
り、父の看病が始まりました。そして、2006年12月離婚しま
した。今考えてみると、この頃の私は人生の中で非常に
辛い時だったと思います。

　独りぼっちになった私はこのままではいけないと思い、
2007年8月に再婚しました。2009年、10月私が44才の時
に長女が生まれました。長女もこの春から高校生で、今
は3人で仲良く暮らしています。前妻との間の2人の子供
たちともたまには食事したりしています。母が死んだ時に
相続で少しもめたので、女房からは「私が死んだ時に相
続で困らないようにしてね」と言われ、顧問弁護士からも
「早めに遺言状を書くように」勧められています。
　2021年令和3年3月に広島城南ロータリークラブに入
会しました。
　父や母が亡くなり、その看病も終わり、また、宇品小学
校のPＴＡの会長も退任した時で、少し余裕が出ていた
ころ古江会員から入会するように言われました。
　ひっそりと暮らそうと思っていましたが、前年度は親睦
活動委員長をさせてもらったり、広島県トラック協会の広
島支部長と重なり流川にもよく出て、税理士の先生に売
り上げの割にお金を使いすぎだと叱られました。
　最後になりましたが、私が勤めている大西運輸は創業
1925年6月で、2年後には創業100周年を迎えます。
　2年後に笑顔で迎えられるように皆さんに支えられな
がら頑張っていきたいと思っています。今年も1年間よろ
しくお願いいたします。

青野　大輔会員
　2月15日で48歳を迎えます。干
支が4度廻り次の年男はもう還暦
になるかと思うと、様々感じるとこ
ろがあります。
４月生まれで同級生ながらほぼ１
歳年上の竹村さんにご紹介いた
だいたロータリ－クラブも入会して６年を越えました。
これからも出会いに感謝し、よりよい奉仕に携わることが
できるよう学び、実践してまいりたいと思います。
これからも宜しくお願い致します。

松苗　弥生会員
（欠席のため
  竹村　有右会員代読）
　『年女大いに語る』この卓話は
入会してすぐの年明けにあったの
を今でもよく覚えています。
　私は平成２６年の午年に入会
したので、自分の干支が来るはまだまだ１０年も先だから
と、次の自分の干支までここにいるとはそのときの私も思
いもしてませんでした。歳をとるのは早いなと早いなと痛
感しております。
　そもそも自分の干支を人に言うのは好きではありませ
ん。自分の干支は気に入ってますが、大体巳年だと気づ
かれるとなんだか嫌がられます。執念深いだとかとかで。
そういえば古江会員にも巳年の女は嫌いだと言われまし
た笑。
　今年は乙巳（きのとみ）の年、乙（きのと）は未だ発展途
上の状態を表し、巳（み）は植物が最大限まで成長した
状態を意味するそうで、この組み合わせはこれまでの努
力や準備が実を結び始める時期だそうで、成長と結実
が実現する可能性を秘めた年と言われているそうです。
　一朝一夕に結果がでるけでもなく、辛抱強さも試され
る年にもなりますが、すぐに結果が出なくても粘り強く取り
組む姿勢で、私は自分に出来ることを行いながら、着実
に前進し、『脱皮して以て大蛇と』成れるように頑張りた
いと思いますので、皆様今後ともよろしくお願いします。

第1345回例会　2025年1月31日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の職場例会、職業奉仕プ
ロジェクトチームの竹岡委員長・山
内理事さんありがとうございます。
また、高藤副幹事のご紹介で卓
話や事務所をお借りし例会が出来ますこと感謝申し上
げます。
　29日広島市こども療育センター愛育園へのロータリー
財団地区補助金事業での贈呈式に参加頂きました、藤
井幹事､奉仕プロジェクト委員会山内理事､財団関連委
員会水口理事､青少年プロジェクトチーム松苗委員長､

ロータリー財委員会蛭子委員長・前年度門田幹事さん
ありがとうございました。子供たちの笑顔が見ることが出
来て良かったです。施設は広島市が建設されて5年経
過していましたが新築のように綺麗に使用されていまし
た。
　備品等がどこかの使いまわしのようでアンバランスを
感じました。今後の支援も必要と感じています。
　本日は、スパラルガーデン大州の田中慎一郎様には卓
話を頂くことになっていますので、宜しくお願い致します。

記念日（配偶者誕生日）
　正木　英生 （ 正木キヨミ） 5日
　戸田　拓夫 （ 戸田　恵子） 19日
　河中　　清 （ 河中　千春） 27日

入会月
　古江　暢敏 平成20年1月11日
　山田　隆充 令和05年1月13日

創業月
　吉村　元亨　　昭和23年1月15日
　　　　　　　　広島県薬業㈱

幹事会務報告
１．配付物
・広島14RC合同懇親ゴルフ大会ご案内
と　き：４月29日（火･祝日）
ところ：広島カンツリークラブ西条コース
ホストクラブ：広島陵北ＲＣ
…出欠について回答が分かる方は、お帰りの際
に回答用紙を受付に提出願います。

・インターシティ･ミーティングプログラム（参加者のみ）
・2月分会費について

プログラム
職場訪問例会
12:30～スパイラルガーデン大州
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愛育園の贈呈式
1月29日（水）広島市こども療育センター愛育園にて地区
補助金のパソコン・タブレット2台の贈呈式を関係者で実
施しました。
お礼に子供達から手作りリースをいただきました。
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